
черный  оранж
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Бородинское поле: бой после
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Самые деловые в нашей
«Деловой среде»
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Фото Александра ЗАЙЦЕВА.

Настоящий стадион в Назарьеве
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Котельная, которая стоит на
крыше

ПОДПИСКА – 2006

Продолжается подписка на нашу
газету на 2006 год. Этот год для
«Новых рубежей» — юбилейный.
Старейшей газете Подмосковья
исполняется 85 лет! Свой празд-
ник мы, как всегда, разделим с
нашими друзьями, нашими чита-
телями. Обязательно сохраняйте

БУДЬТЕ С НАМИ В НАШИ 85!
Цена подписки (с доставкой):
на 1 месяц — 41 рубль 23 копейки;
на 6 месяцев — 247 рублей 38 копеек.
И в очередной раз редакция делает подарок своим читате-

лям — льготную подписку для пенсионеров (только при подписке
на 6 месяцев) — цена 185 рублей 53 копейки.

НАШ  ИНДЕКС: 24371
ИНДЕКС  ЛЬГОТНОЙ  ПОДПИСКИ: 24369

Подписка принимается во всех почтовых отделениях района и в редак-
ции газеты.

ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ!

«НОВЫЕ РУБЕЖИ» — С В«НОВЫЕ РУБЕЖИ» — С В«НОВЫЕ РУБЕЖИ» — С В«НОВЫЕ РУБЕЖИ» — С В«НОВЫЕ РУБЕЖИ» — С ВАМИ, О ВАМИ, О ВАМИ, О ВАМИ, О ВАМИ, О ВАААААС И ДЛЯ ВС И ДЛЯ ВС И ДЛЯ ВС И ДЛЯ ВС И ДЛЯ ВАААААС!С!С!С!С!

свой абонемент, он станет вашим
почетным приглашением на юби-
лейные торжества районки. Вы смо-
жете принять участие во всех на-
ших юбилейных конкурсах, вик-
торинах и лотереях, получить при-
зы и памятные сувениры. Поверьте,
вас ждет немало сюрпризов!
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СОБЫТИЯ И ФАКТЫ

2 стр. РРННОВЫЕ
УБЕЖИ

С ТЕЛЕТАЙПНОЙ ЛЕНТЫ

    
 ИТАР−ТАСС

ДЛЯ РАБОТНИКОВ МУП «Ком�
мунального хозяйства и благо�
устройства» наступило время
осенних забот. Они убирают с
улиц опавшую листву, окапывают
деревья, подрезают кустарники.
А главное — побеспокоиться о
будущем наряде города. В пос�
ледние дни высажено более трех
тысяч луковиц голландских тюль�
панов. Все лето их держали в
холодном помещении. Перед по�
садкой обработали специальны�
ми препаратами, как того тре�
бует агротехника. Весной мы уви�
дим тюльпаны у памятника Г.К.
Жукову и мемориала Славы.
Специалисты так рассчитали мо�
мент высадки цветов, чтобы алые
бутоны раскрылись к 9 Мая.

Лариса РОДИОНОВА.

ТЮЛЬПАНЫ
КО  ДНЮ  ПОБЕДЫ

•  С. Бокарь, Н. Паневкина, В. Соловова и А. Чернова
выкладывают будущий цветочный ковер.

Фото Александра ЗАЙЦЕВА.

ДЕВОЧКА
В ЛЕСУ

Как сообщило РИА «Ново-
сти» в минувшее воскресе-
нье в нашем районе мили-
ция вела поиск пропавшей
9-летней девочки. «Накануне
в дежурную часть Одинцов-
ского УВД обратилась 35-
летняя жительница По-
дольского района, которая
сообщила, что неподалеку
от деревни Скоротово в
лесу при проведении слета
авторской песни пропала ее
9-летняя дочь», — сказал
собеседник агентства.

ПОДРОБНОСТИ происшествия
нам рассказали работники Зве�
нигородского отдела внутренних
дел. На опушку леса по тради�
ции на слет (он проводится в этих
местах уже не один год) приез�
жают множество людей и машин.
Потерявшаяся девочка бывала в
этих местах уже трижды, приез�
жая на слеты каждый год со сво�
ей семьей. До 10 часов вечера
все было в порядке, девочка была
на глазах. Однако потом она ис�
чезла, и туристы, обыскав лагерь
и ближайшие окрестности, со�
общили о случившемся в мили�
цию. По тревоге милиция при�
влекла к поискам, помимо соб�
ственного личного состава, во�
еннослужащих из Кубинки, кур�
сантов Голицынского погранич�
ного института. Участие в про�
чесывании леса и поисках де�
вочки приняли  и туристы.

Девочка же просто… заблуди�
лась. Она зашла в лес, и поскольку
в это время года на улице до�
вольно темно, потеряла дорогу в
лагерь. Однако она владела не�
которыми навыками ориентиро�
вания. Наткнувшись в лесу на
ручей, пошла по берегу, наде�
ясь, что рано или поздно выйдет
к жилью. Так и произошло – в 11
утра в воскресенье девочка выш�
ла… к пансионату «Лесные дали»!
Обратилась к охраннику, тот по�
звонил в милицию, и через пол�
часа мама уже обнимала нашед�
шуюся дочку.

КОРНИ экзотических для нашей местности
«пришельцев» аккуратно упакованы в фанер�
ные кубы, заполненные землей. Пока что «го�
сти» покрасуются возле универмага, а затем
по договоренности с местной администраци�
ей переместятся на постоянное место житель�
ства. Восемь деревьев посадят у нового физ�
культурно�оздоровительного центра, и у де�
вятого дома в поселке вместо трех сгнивших
осин появятся кедры.

Но, наверное, больше обрадуются жители ок�

ВМЕСТО  ОСИН — КЕДРЫ
Больше двадцати красавцев-кедров выстроились у

«Перекрестка» в пос. Горки-2.

руга новой пешеходной дорожке от «первого
поста» в сторону Большого Сареева: 642 по�
гонных метра стали метрами комфорта и за�
щищенности. На этом участке Красногорского
шоссе очень часто транспорт попадает в проб�
ку. Пешеходам приходилось буквально прижи�
маться к заборам, когда самые нетерпеливые
водители выруливали из пробки, пробиваясь
на «свободу». Теперь вдоль выложенной плиткой
дорожки закреплены ограничители движения.
Люди — в полной безопасности.

ПОД  ЗНАКОМ  БЕДЫ

ЗНАЙ  НАШИХ!

СЕГОДНЯ эта организация намерена заявить
о себе проведением экологической акции «Чи�
стое Подмосковье». За помощью в проведе�
нии акции студенты университета города Дуб�
на, где готовят биологов и экологов, обрати�
лись к губернатору Подмосковья Борису Гро�
мову и главам администраций районов Мос�
ковской области. Как видим, мечтают об эко�
полисе не только в нашем районе.

Одинцовский район присоединится к акции.
На уборку Подушкинского лесопарка и дубовой
рощи выйдут около 300 молодых людей – мо�
лодежный актив района,  а также студенты ОГУ
и Академии туризма. Работать будут с 8 часов
утра до 12 дня. Акция не только трудовая, но и
«воспитательная». Из мешков с мусором будут
составлены на видных местах огромные пира�
миды (10) по всему Подмосковью. В нашем районе
такая демонстрационная пирамида будет раз�
мещена на Минском шоссе, в районе 23 кило�
метра (поворот на Внуково). Постояв некоторое
время «для устрашения», а точнее, для того что�
бы привлечь внимание и пробудить совесть му�
сорящих жителей Москвы и Подмосковья, пи�
рамиды отправятся на мусорные полигоны.

После работы одинцовская молодежь на трех

САМИ!ТО  МЫ… «МЕСТНЫЕ»!
О появлении новой экологической и политической

молодежной организации с таким названием нам
стало известно на совещании, проведенном в
администрации Одинцовского района заместителем
главы администрации района Павлом Колесниковым.

автобусах выдвинется в Красногорский район,
где в выставочном центре «Крокус�Сити» пройдет
акция единения – вместе здесь соберутся, как
ожидается, три�четыре тысячи молодых людей,
участвовавших в трудовой акции. А в целом
по Подмосковью в акции примут участие около
9000 человек. В дальнейшем, видимо, будет
принято решение о проведении съезда и  юри�
дическом оформлении нового молодежного дви�
жения.

В Одинцовском районе давно работают не�
сколько молодежных организаций. Можно даже
сказать, сколько – 28. Уже не раз ребятами
поднимался вопрос об объединении их деятель�
ности, о поиске различных форм взаимодей�
ствия друг с другом. Одной из таких форм в
районе является ежегодный молодежный фо�
рум, на который собираются представители всех
молодежных организаций района. Если один�
цовцы станут частью подмосковного движения
«Местные», возможности для взаимодействия
появятся не только на районном, но и на обла�
стном уровне.

Информацию о сегодняшней акции мы опуб�
ликуем в ближайших номерах нашей газеты.

Александр ЛЫЧАГИН.

ЭКЗАМЕН  ПО  НОВОЙ
МАТЕМАТИЧЕСКОЙ  ШКАЛЕ

Министерство образования и науки
РФ намерено изменить систему ат�
тестации школьников. Теперь выпус�
кники общеобразовательных школ
смогут сдавать экзамен по математи�
ке по новой оценочной шкале — «за�
чет/незачет».

По сообщению пресс�службы Мин�
образования, «это нововведение кос�
нется не всех одиннадцатиклассни�
ков, а лишь тех, кто занимается в
школе по гуманитарному профилю,
то есть учеников, которые изучают
математику лишь три часа в неде�
лю». «Вскоре сделать выбор, каким
образом сдавать выпускной экзамен
по математике — в виде ЕГЭ или по
системе «зачет/незачет» — смогут
все школьники, которые не выбрали
«царицу наук» своим профилем», —
отметили в пресс�службе.

Как рассказали в Министерстве, это
нововведение позволит решить акту�
альную на сегодня проблему «фаль�
шивых» или «натянутых» оценок.

«Примерно треть положительных
оценок в аттестате по этому предме�
ту именно такие», — отметили в
пресс�службе Минобрнауки.

Таким образом с облегчением
вздохнут будущие художники, искус�
ствоведы, артисты и прочие гумани�
тарии, а также их родители с учите�
лями.

ТРЁХМЕРНОЕ ФОТО
И  ОТПЕЧАТКИ  ПАЛЬЦЕВ
ДЛЯ  ЗАГРАНПАСПОРТОВ

Биометрические заграничные пас�
порта, которые начнут выдаваться в
России с 2006 года, будут содержать
двухмерную и трехмерную фотогра�
фии лица, а также отпечатки паль�
цев человека. Об этом заявили в
НИИ «Восход», который стал победи�
телем конкурса на разработку загран�
документа нового образца.

«Технически новым в паспорте бу�
дет только пластиковая страница с
фотографией и «вшитым» в нее
микрочипом, — пояснил заместитель
генерального директора «Восхода»
Станислав Михайлов. — Однако тех�
нологии, которые мы используем,
позволят нам в будущем добавлять
любое количество дополнительной
информации, например, радужную
оболочку глаза или образец речи».

По словам представителей «Восхо�
да», программа введения биометри�
ческих загранпаспортов рассчитана
на три года и обойдется государству
в 14 млрд. руб. Первыми счастлив�
чиками, которые получат «докумен�
ты 21 века», будут жители двух рос�
сийских столиц и обитатели россий�
ского анклава — Калининградской
области — они станут обладателями
новых паспортов уже в 2006 году.
Стоимость оформления нового пас�
порта не превысит 30�60 долларов.

ПЯТОЙ ЧАСТИ РОССИЯН
ПЛАТНАЯ МЕДИЦИНА
НЕДОСТУПНА

Об этом свидетельствует опрос,
проведенный в сентябре текущего
года исследовательским холдингом
РОМИР�Мониторинг в более чем 100
городах и населенных пунктах России.
«Каждый десятый опрошенный тем не
менее сказал, что его вполне устраи�
вает бесплатная государственная ме�
дицина», — отмечают социологи.

Как показали результаты исследо�
вания, в котором приняли участие
1600 респондентов старше 18 лет,
только пять процентов россиян спо�
собны воспользоваться услугами плат�
ной медицины без серьезных по�
следствий для семейного бюджета.

Две трети участников опроса отве�
тили, что могут оплатить недорогие
виды медицинских услуг, например
анализы, но им недоступны дорого�
стоящие операции и длительное ле�
чение в больнице.

6 ОКТЯБРЯ в первом часу ночи на 29�м
километре Минского шоссе неизвестный
водитель на неустановленной автомаши�
не совершил наезд на мужчину 45�50 лет,
в черной болоньевой куртке, в рубашке в
белую клетку, темно�синих спортивных брю�
ках. От полученных травм пешеход скон�
чался на месте ДТП.

8 октября в 22 часа 15 минут на 61�м ки�

ДОРОГА  СО  СЛЕДАМИ  КРОВИ
лометре Минского шоссе двигавшийся в
сторону Москвы мотоциклист не разъехал�
ся с двигавшейся в попутном направлении
автомашиной МАЗ с прицепом. В резуль�
тате столкновения сидевший за водителем
мотоцикла мужчина отлетел на полосу встреч�
ного движения. Там его зацепила неуста�
новленная автомашина и затем протащи�
ла по дороге пять километров. Пассажир

двухколесного транспортного средства скон�
чался на месте ДТП, а водитель мотоцикла
был доставлен в Никольскую больницу с
множественными травмами.

Очевидцев данных трагедий и граждан,
располагающих какой�либо информаци�
ей, просят позвонить по телефону 10�го спец�
батальона ГИБДД Московской области —
598�24�63.

ВАС  ЖДУТ
В  СОЦЗАЩИТЕ

Одинцовское управление со-
циальной защиты населения
напоминает, что 31.12.2005
года истекает срок обмена
удостоверений участников лик-
видации последствий аварии
на ЧАЭС и граждан, подверг-
шихся воздействию радиации
вследствие испытаний на
Семипалатинском полигоне.

Обращаться по адресу:
г. Одинцово, ул. М. Жукова,
д. 10.

Приемные дни: понедель-
ник, среда — с 9 до 18 ча-
сов, пятница — с 9 до 16.45.

Обед с 13 до 14 часов.
Контактные телефоны:

599-63-89, 599-62-63.
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ТЕМА ДНЯ
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ

черный  оранжевый

ДЕТСКИЙ САД:
диалог родителей с властью

(Окончание. Начало в № 77)
— Помимо помещений, существует
ведь и кадровая проблема?

—Да, она есть. Зарплаты в детских садах не�
велики. Возможно, проблему в какой�то мере
сможет помочь решить тот факт, что нам выде�
лили места в общежитии, и мы будем привле�
кать работников в детские сады из любых реги�
онов.

— В этой связи возникает вопрос: мо�
гут ли родители финансово помо�
гать детским садам? Вплоть до того,
чтобы приплачивать сотрудникам?
Или, возможно, организовать попе�
чительский совет, который работал
бы на нужды детского сада?

— Сложнейший вопрос. Поясню: все доплаты
наличными незаконны и чреваты серьезными
осложнениями юридического характера. Толь�
ко через счет в банке. Гильда Александровна
Ботт, руководитель управления образования,
неоднократно предупреждала об этом родите�
лей. А вот против создания попечительских со�
ветов мы совершенно не возражаем и готовы
оказать всяческое возможное содействие. Од�
нако инициатором создания таких советов мо�
гут быть только сами родители. Муниципалитет
в соответствии с законом не может ни финан�
сировать эти советы, ни входить в число их уч�

редителей. Чтобы создать совет, родители сами
должны собраться и принять решение. Мы мо�
жем прийти на собрание, помочь, подсказать.
До заведующих всех детских садов уже доведе�
ны пакеты документов – как можно создать та�
кой совет. Однако пока такого попечительского
совета нет ни в одном саду.  Надо отметить, ваш
случай беспрецедентен – вы уже водите ребен�
ка в детский сад и поднимаете вопросы о попе�
чительском совете. Обычная реакция родите�
лей совсем другая – стоит устроить ребенка в
сад, и — всё, никакие проблемы их более не
интересуют.

Советов нет, потому что это не такое уж и про�
стое дело. Попытки создать их были, получи�
лось только в одном�единственном известном
мне случае — в частном колледже имени Инес�
сы Светловой. Видимо, потому что председа�
тель попечительского совета там работает на
освобожденной основе, получая за это деньги.

Где найти людей, которые сумели бы органи�
зовать попечительский совет? Это одна из самых
тяжелых проблем. Если предлагать заниматься
организацией родителям из очереди – неизбеж�
но возникнет морально�этический аспект. Адми�
нистрация помогать в создании попечительских
советов может, но навязывать родителям такую
форму не имеет права. Поэтому только от иници�
ативы родителей зависит, будет ли работать по�
печительский совет в детском саду или нет.

Фонд, который совершенно законно по ус�
мотрению совета может расходоваться и на
доплаты персоналу, и на совершенствование
материально�технической базы, и на улучше�
ние питания, и другие цели, может пополнять�
ся из различных источников. Можно устано�
вить добровольный сбор с родителей по их
решению, но надо быть готовым к тому, что
далеко не все родители согласятся, а будут и
те, кто просто не сможет платить. Ведь соци�
ально неблагополучных семей у нас немало, а
отказать им от места в детском саду по причи�
не неуплаты взносов в фонд попечительского
совета никто не вправе.

Можно найти предпринимателей, способных
оказать помощь, но много ли будет таких — зави�
сит только от усилий, предпринятых председате�
лем попечительского совета. Администрация по
закону не вправе ни обязать их, ни «прикрепить»
какие�либо организации к садам с целью оказа�
ния помощи — это дело сугубо добровольное. А
законодательная база такова, что российские
предприниматели не заинтересованы участвовать
в благотворительной деятельности. Мало того,
надо быть готовым к тому, что значительная часть
собираемых попечительским советом благотво�
рительных средств уйдет на уплату налогов!

И всё�таки мы готовы помочь родителям,
желающим создать попечительский совет,
всем, чем только сможем. Для этого мы наме�

рены собрать заведующих наших садов на спе�
циальное совещание по этому поводу, готовы
провести в садах родительские собрания, вновь
встретиться с вашей инициативной группой,
пригласить самых толковых заведующих детс�
кими садами и даже работников налоговой ин�
спекции – может быть, и они подскажут какой�
то выход. Приказом попечительские советы не
внедрить, но моё мнение совпадает с вашим –
они нужны.

Так и решили – следующая встреча назначе�
на на 17 часов 20 октября. Диалог по поводу про�
блем детских садов будет продолжен. О про�
должении диалога родителей с властью читай�
те в «Новых рубежах».

Александр ЛЫЧАГИН.
Фото автора.

НА КРОВЛЕ пятнадцатиэтажного дома
(Вокзальная, 39) установлена газовая ко�
тельная мощностью 2,4 гигакалории в час,
обеспечивающая квартиры теплом и горя�
чей водой. Венчая высотку, она напомина�
ет космический объект, приземлившийся
на крышу. Здание котельной автономно.

Заместитель директора ООО «ЮАС�
строй» Александр Алексеевич Печорин
рассказал «Новым рубежам», что конст�
рукторы предусмотрели максимальную
безопасность технического сооружения.
Подача газа осуществляется по трубам,
укрепленным на фасаде, а не внутри

«ЮАССТРОЙ» «ПОШЁЛ» ПО КРЫШАМ
«Новые рубежи» (№ 77 от 12 сентября) недавно

сообщали об открытии футбольного поля,
расположенного на крыше гаражного комплекса.
Осуществило этот проект ООО «ЮАСстрой».
И вот еще одна новинка в Одинцове, которая
тоже обрела свою жизнь на высоте.

дома. Котельная не требует подземных
коммуникаций. В ней установлены че�
тыре котла типа РИОС (производство
фирмы «ЛАРС», США) и специальные
фильтры по очистке воды. Она не требу�
ет присутствия операторов. Вся работа
ведется в автоматическом режиме. Мон�
таж котельной осуществили работники
ОАО «Мытищинская теплосеть». Эта же
организация является эксплуатирующей.
Она заключила договор с ТСЖ «Баковс�
кий дворик» на отпуск тепловой энергии.

Лариса РОДИОНОВА.
Фото Александра ЗАЙЦЕВА.

НАШ АГЕНТ —

АКБ  «РОСБАНК»
Администрация Одинцовского

района сообщает, что решением кон�
курсной комиссии от 11.10.2005 года
победителем конкурса по определе�
нию генерального агента по обслу�
живанию процедур эмиссии, обра�
щения и погашения выпусков обли�
гаций внутреннего займа муници�
пального образования «Одинцовский
район Московской области» признан
АКБ «РОСБАНК» (ОАО).

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ
ОДИНЦОВСКОГО
РАЙОНА

О внесении изменений в
постановление
администрации
Одинцовского района
Московской области № 1 от
25.08.2005 года «Об
утверждении Генеральных
условий эмиссии и
обращения облигаций
внутреннего займа
муниципального
образования  «Одинцовский
район Московской области»

В соответствии с Федеральным
законом от 29.07.1998 года № 136-
ФЗ «Об особенностях эмиссии и
обращения государственных и му-
ниципальных ценных бумаг» поста-
новляет:

1. Внести изменения в поста-
новление администрации Один-
цовского района Московской об-
ласти № 1 от 25.08.2005 года «Об
утверждении Генеральных условий
эмиссии и обращения облигаций
внутреннего займа муниципально-
го образования  «Одинцовский рай-
он Московской области»:

1.1. в пункте 5, а также в шестом
абзаце пункта 6 исключить слова
«размещения».

2. Опубликовать настоящее
постановление в газете «Новые
рубежи».

А.Г. ГЛАДЫШЕВ,
глава Одинцовского района.

№ 3 от 12.10.2005 года.

ОФИЦИАЛЬНО
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ИСТОРИЯ этого предприятия не столь уж солидная, но «Золотым
куполам» есть чем гордиться. С 2000 года на двух гектарах в нашем
районе заработал новый производственный комплекс. Здесь все на
высшем уровне — и технологии, и оборудование, и персонал. Про%
изводство сертифицировано по международной системе ИСО9000.

У «Золотых куполов» два направления в производстве. Первое
— производство натурального зернового и молотого кофе. Многие
одинцовцы уже сумели оценить различную гамму вкусов лучших
сортов арабики. Сюда ее везут из Центральной и Южной Амери%
ки, Кении, Эфиопии и Индии. На фабрике кофе проходит весь
цикл обработки — от обжарки до расфасовки.

Вторым направлением является переработка орехов (обжарка,
фасовка и дробление). На «Куполах» работают с арахисом, фун%
дуком, миндалем, фисташками, причем только свежего урожая.
Этот сегмент производства фабрики ориентирован как на потре%
бительский рынок, так и на различные пищевые производства.

Продукция «Золотых куполов» отмечена медалями и диплома%
ми на Международных выставках и ярмарках. Сегодня марку «Зо%
лотые купола» можно увидеть в гипермаркетах «Метро» и «Ашан»,
в сетевых супермаркетах «Перекресток», «Пятерочка», «Копей%
ка», «Седьмой континент», «Рамстор» и многих других.

КОФЕ & ОРЕХИ
ОТ «КУПОЛОВ»

В минувшее воскресенье сотрудники
фабрики «Золотые купола», что
располагается в поселке ВНИИССОК,
отметили свой профессиональный
праздник — День работников пищевой
промышленности.
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СКОРО  УЖЕ десять лет, как вместе
с достопамятной битвой 1812 года,
инсценировка которой проходит еже%
годно в первый выходной сентября,
здесь реконструируются события не%
давней истории — битвы за Москву в
1941%м. «Новые рубежи» писали об
этом не раз, но в этом году воспоми%
нания о Бородино Великой Отече%
ственной превзошло все ожидания.
Достаточно сказать, что с обеих сто%
рон — войск рейха и Красной армии
— выступили более 450 человек…

А накануне, в субботу, в Ельне про%
шло перезахоронение останков 15
красноармейцев, павших в боях за
Родину. Причем у троих были обна%
ружены медальоны%смертники, по од%
ному из которых удалось отыскать род%
ственников погибшего. Они приеха%
ли из Белоруссии проститься с род%
ным человеком…

Реконструкция сражения происхо%
дила на плац%театре около села Боро%

КАК В 41-м
В  позапрошлое  воскресенье  Бородинское  поле  вновь

сотрясали  выстрелы  орудий  и  рокот  боевой  техники.

дино (обычно здесь «сражаются» толь%
ко войска кутузовской и наполеонов%
ской армий).  Советскими войсками
командовал президент Российской
военно%исторической ассоциации
Александр Валькович, а «немцами»
— руководитель одного из военно%ис%
торических клубов Борис Пантюхин.
Комментировал действо, происходя%
щее на поле, бывший военнослужа%
щий Кубинского гарнизона Сергей
Прищепа. В ходе «боя» войска Крас%
ной армии оттеснили противника за
реку, после чего тем на помощь при%
была авиация (один из исторических
самолетов, собранных в  Чехии, и при%
летевший с Кубинского аэродрома).
Тут постарались пиротехники. Само%
лет якобы сбрасывал бомбы, а те про%
изводили взрывы. От одного из таких
«фейерверков» в воздух взлетели
тела солдат — набитые тряпками кук%
лы. Противник упорно наступал на
наши позиции. На надувной лодке он
переправился через реку к позициям
красноармейцев (почти потеряв в
«водной пучине» несколько человек).
Но на помощь пехоте выдвинулись
танки Т%26 и Т%30, направив свои дула
на немецкие БТР и танк «Прага», и на
всех захватчиков. Здесь постарались
сотрудники 38%го НИИИ Министер%
ства обороны из Кубинки. Начальник
института генерал%майор Владимир
Федота, по%моему, сам «загорелся»
Бородинской битвой 1941%го года. Как
по истории, так и сегодня, спустя 64
года,  наши приостановили наступле%
ние противника. В 1941 году это сде%
лали бойцы 32%й Краснознаменной
стрелковой дивизии полковника По%
лосухина, последним рубежом кото%
рой перед столицей стало село Аку%
лово Одинцовского района. Дальше
враг не прошел.

К сожалению, события того времени
стираются из памяти нынешних поко%
лений. Свидетельством тому — «пере%
бежчики» с позиций Красной армии к
«войскам рейха». Их было немало, кто
пожелал нацепить на себя повязку по%
лицая. Или это очередной протест мо%
лодого поколения? Во всяком случае,
он был не самым удачным.

Николай МИТРОНОВ.

ПРАКТИКА ПОКАЗЫВАЕТ, что, как пра%
вило, в дни отдыха многие школьники
предоставлены сами себе. Родителям сле%
дует обратить самое пристальное внима%
ние на то, где и как проводят дети свобод%
ное время. Вместе с тем статистика пока%
зывает, что каждый шестой пострадавший
в дорожно%транспортных происшествиях
ребенок находился со взрослыми. Здесь
можно выделить несколько наиболее ча%
сто встречающихся ошибок в поведении
родителей с детьми на улице:

— во%первых, недостаточное внимание
к действиям своего ребенка на улице;

— во%вторых, неумение своевременно
остановить или удержать ребенка в зоне
повышенной опасности, каковой являет%
ся дорога;

— в%третьих, это провоцирование
взрослыми ребенка на опрометчивый по%
ступок — переход дороги вне пешеходно%
го перехода, перед приближающимся ав%
томобилем, на красный сигнал светофо%
ра и т. д.

Есть несколько рекомендаций и для
водителей.

При движении водитель должен выб%
рать такую скорость движения своего
транспортного средства, чтобы быть гото%

НА  ДОРОГЕ  — КАНИКУЛЫ!
С  24 октября по 13 ноября на территории обслуживания

2%го БСП ДПС (Московская  кольцевая  автодорога) будет
проводиться рейд «Осенние каникулы».

ИНФОРМИРУЕТ ГАИ

вым к экстренному торможению при по%
явлении ребенка на проезжей части, так
как дети вовремя не замечают опасности.

Особенно должны быть внимательны
водители в темное время суток, когда ви%
димость ограничена, а пешеходы в тем%
ной одежде на фоне серого асфальта пло%
хо заметны.

В заключение, еще раз обращаясь к ро%
дителям, хочется сказать: обучайте детей
безопасному поведению на дорогах во
время каждой прогулки, поездки с ними
в гости, за город и так далее, учите их
наблюдать за улицей и транспортом, ана%
лизировать встречающиеся дорожные
ситуации, видеть опасные элементы, бе%
зошибочно действовать в различных об%
стоятельствах. Ребенок должен уметь, на%
ходясь на тротуаре, определить безопас%
ное расстояние от себя до ближайших
автомашин. Помните, что только объяс%
нений недостаточно. Выработать у ребенка
правильные навыки безопасного поведе%
ния на улице возможно лишь при усло%
вии повседневной тренировки.

Николай КИРИЧКОВ,
командир 2 БСП ДПС

УГИБДД ГУВД г. Москвы
подполковник милиции.

Избирательная комиссия
муниципального образования
городского поселения Один%
цово по повторным выборам
депутатов Совета депутатов
муниципального образования
городского поселения Один%
цово по многомандатному из%
бирательному округу № 3 до%
водит до сведения избирате%
лей и заинтересованных лиц
дату и время окончания срока
приема документов на выд%
вижение и регистрацию кан%
дидатов в депутаты Совета
депутатов муниципального
образования городского посе%
ления Одинцово по много%
мандатному избирательному
округу № 3: 22 октября 2005
года 18 часов. Документы
представляются в избиратель%
ную комиссию муниципаль%
ного образования городского
поселения Одинцово по адре%
су: г. Одинцово, ул. М. Жуко%
ва, д. 28, комн. 115. В субботу
22 октября 2005 года избира%
тельная комиссия муници%
пального образования город%
ского поселения Одинцово ра%
ботает с 10 до 18 часов, пере%
рыв с 13 до 14 часов.

ВЫБОРЫ−2005

Фото Александра ЗАЙЦЕВА.



5  стр.19 октября 2005 года

ПАНОРАМА
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ

черный  оранжевый

БЫЛОЕ

еред Великой Отечествен�
ной войной мы жили на Ук�
раине. Мой папа двенадца�
тилетним подростком, спа�

саясь от межнациональной резни,
бежал со своей родины в Россию,
а потом переехал на Украину в
Сумы. Ту часть Армении, где он
родился, присоединила к себе
Турция. И отца, обозначив как «ту�
рецкого шпиона», перед войной
отправили по этапу, конфисковав
имущество. Мы с сестрой осиро�
тели. В 1960 году пришел документ
о полной реабилитации папы, а
еще через 30 лет мне удалось уз�
нать, что никакой конфискации по
документам не значилось, следо�
ватели произвели ее самоволь�
но. В этом и была причина арес�
та…

Не только родные и близкие дру�
зья были в замешательстве от слу�
чившегося. Нам сочувствовали все,
кто знал папу. Мама вызвала из
Москвы бабушку, а сама решила
ехать в Харьков добиваться прав�
ды. Внезапно началась война, за�
тем оккупация, и мама оказалась
отрезанной от семьи, за линией
фронта, а дети с бабушкой в горо�
де, который попал в руки немцев.
До мамы дошел еще один страш�
ный слух — всех сирот фашисты яко�
бы посадили в самолет, чтобы от�
править в Германию, но над рекой
Псёл сбросили всех в воду…

Немцы действительно решили
переправить куда�то осиротевших
детей. По приказу нас собрали на
пункт регистрации. Некоторые
пришли с родственниками, меня,
пятилетнюю, и десятилетнюю сест�
ру Валю сопровождала бабушка
Анна Никитична. Мы вцепились в
бабушкино платье и, почувствовав
неладное, устроили такой дикий
рев, что у одного из распорядите�
лей не выдержали нервы и он вы�
толкал нас с бабушкой на улицу.

ва жутких года провели мы
в оккупации. Бомбежки,
страх, голод, холод… В горо�
де открылись начальные

школы на украинском языке. Пе�
дантичные немцы готовили себе
грамотных рабов. Обучали чтению,
арифметике, труду и Закону Божь�
ему. Со второго класса должен был
прибавиться немецкий. Но ни пер�
вого, ни второго сентября 1943 года
школы не принимали детей. Шли
ожесточенные бои, началось фор�
сирование реки Псёл. Оккупанты
почувствовали, что окружены, и
стали уничтожать все на своем
пути. Сожгли несколько крупных
предприятий, красивые старинные
особняки, любимое всеми пре�
красное здание единственного в
городе театра с полукруглым бал�
коном, куда зрители раньше вы�
ходили во время антрактов. Все го�
ревали, с ужасом глядя на пылаю�
щий город, но понимали, что бли�
зится освобождение. Дети радост�
но кричали: «Гитлер капут!» Много
раз по городу в панике проезжали
на мотоциклах одни и те же фа�
шисты. Все они в конце концов по�
пали в плен.

Третьего сентября в город вош�
ли наши. Ликующий народ уже с
утра сбегался на площадь с цвета�
ми в руках. Первыми ехали кава�
леристы. Мне удалось протиснуть�
ся вперед и протянуть свой букет
одному из них. В ответ солдат легко
подхватил меня одной рукой и уса�
дил впереди себя. Мальчишки с
завистью смотрели на мою удачу,
а бабушка, пробравшаяся за мной
сквозь толпу, подсказывала: «При�
гласи к нам домой этого солдата!
Скажи адрес!» Когда я восседала
на боевом коне, мне казалось, что

КАК В ВОЙНУ
НАС НАШЛА МАМА

это я тоже освободила наш город.
Я замерла, боясь шелохнуться, но
бабушкины слова услышала и, на�
звав адрес, пригласила кавалери�
ста в гости. Он поблагодарил и по�
обещал зайти вечером…

ома мы с бабушкой реши�
ли устроить праздник для
почетного гостя. Долгих
два года оккупации в по�

гребе жила курочка. Ее скрывали
от немцев, и все трое мы догово�
рились ни в коем случае не ре�
зать Рябушку. Через каждые три
дня я тайком проникала в погреб
и находила в нем драгоценное,
хоть и не золотое, яичко. Его хва�
тало нам вместе с соседями, что�
бы сдобрить супчик из лебеды и
крапивы. В благодарность все со�
бирали для своей кормилицы кой�
какой корм. Еще до войны папа
собственноручно соорудил про�
сторный высокий курятник, где
содержалось более сотни кур раз�
ных пород. Дети охотно помогали
взрослым ухаживать за птицей.
Собирать яйца — это было только
их делом. Сейчас же единствен�
ное теплое яичко казалось насто�
ящим кладом. Но третьего сентяб�
ря 1943 года на семейном совете
было решено сварить хороший
домашний суп для воина�освобо�
дителя. Быстро разведя во дворе
костер, опалили тушку и между
четырьмя кирпичами поставили
кастрюлю с водой для бульона.

Мы не знали, что вместе с наши�
ми войсками в город пришла и наша
мама, которая долгие месяцы на�
ступления шла за фронтом. Она со�
глашалась на любую работу: стира�
ла, готовила, показывала кинофиль�
мы. Все знали, что это мать, которая
ищет своих детей, и жалели ее. В
сентябре стояла теплая погода, но на
ней было грубое коричневое пальто
и платок, которым раньше она ни�
когда не покрывала голову. В руках у
нее был небольшой чемоданчик с
узелком личных вещей, большим
куском хозяйственного мыла и бу�
ханкой черного хлеба. Ведь если
живы ее девочки, их надо в первую

очередь обмыть и накормить, счи�
тала она… На долю мамы за эти два
года выпали невыносимые страда�
ния, но вот она наконец�то в том го�
роде, где мы остались с бабушкой,
когда она уехала.

ама выбилась из сил,
задыхалась, ноги под�
кашивались. Она хоте�
ла бежать, но и шагом

идти уже не могла. Останавлива�
лась, плакала. На нее стали обра�
щать внимание, но никто не узна�
вал. Вдруг одна старушка прегради�
ла ей дорогу и произнесла только
три слова. Ноги подкосились, чемо�
дан отлетел в сторону: «Твои дети
живы!..» Мама поднялась и рвану�
лась к тому месту, где их счастливая
семья жила много лет. Старушка по�
добрала брошенный чемодан и по�
шла следом. Вот и знакомая улица,
вот и дом. Но ей объяснили, что нас
с бабушкой приютили знакомые в
маленьком домике неподалеку…

…Мама подошла и, облокотив�
шись на покосившийся штакетник,
видит, как мы хлопочем во дворе,
— ее мать и две ее девочки… Она
заметила, как мы выросли, заме�
тила также, что мы в тех же дово�
енных платьицах, которые она сама
нам сшила. Только внизу аккурат�
но подшиты полоски другой ткани…

— Кто вы? — спросила бабушка
маму, когда та вошла в калитку.

— Мама!
— Почему вы меня так называе�

те? — отстранилась бабушка. Мама
не могла больше произнести ни
слова. Валя, сестра, тоже не узнала
маму. А я узнала! И закричала по�
украински: «Бабушка! Цэ ж наша
маты!» Бабушка вздрогнула и, за�
рыдав, обняла маму. Я не могла
дотянуться до маминого лица, до
груди и, присев, обхватила мами�
ны ноги и стала целовать их…

Сбежалась вся улица. Никто не
стыдился слез… Прошла в калитку
старушка и поставила на крылеч�
ко чемодан с большим куском
мыла и буханкой черного хлеба…

Жанна НАДЖАРОВА.
пос. Немчиновка.

ОН БЫЛ ИЗБРАН на митинге протеста,
который прошел 22 января 2005 года и
был направлен против закона о монети�
зации льгот. Тогда же вместе с резолю�
цией митинга были сформулированы
требования к администрации Одинцовс�
кого района. На втором митинге, состо�
явшемся 24 апреля, в основном подни�
мались вопросы, связанные с введени�
ем новых тарифов на коммунальные ус�
луги. Первоначальный состав комитета
расширился, в него вошел координаци�
онный совет левопатриотических сил
Одинцовского района. Председателем
комитета был избран Владимир Михай�
лович Латыпов, координационный совет
возглавил Юрий Ильич Фурса. Статус
комитета юридически до сих пор не
оформлен. По словам председателя ко�
ординационного совета, свою основную
роль они видят в том, чтобы служить пе�
редаточным звеном между народом и
властью.

Первая встреча членов комитета с гла�
вой Одинцовского района Александром
Георгиевичем Гладышевым прошла в
мае. Ее результатом стал план устране�
ния указанных замечаний. По распоря�
жению главы района была создана ко�
миссия, которая проверяла приведенные
факты. В частности, была проведена про�
верка правильности начисления комму�
нальных платежей.

Прошедшим летом общественный ко�
митет направил в адрес районной ад�
министрации несколько писем. Ответы
на них не удовлетворили представите�
лей комитета, и они стали настаивать на
новой встрече с руководством района.

Ее вел вице�глава района Иван Васи�
льевич Ювченко. Присутствовали заме�
стители главы администрации района,
руководители различных подразделе�
ний администрации и коммунальных
служб, депутаты района. Смысл претен�
зий, предъявленных представителями
общественного комитета, сводился к
тому, что они не видят подвижек в ре�
шении поднятых ими проблем. Первая
из них — отсутствие ремонта подъездов
в жилых домах. По этому вопросу дали
разъяснения заместитель главы адми�
нистрации — председатель комитета му�
ниципального заказа и целевых про�
грамм Н.С. Карабанова, заместитель
главы администрации — начальник фи�
нансово�казначейского управления Л.Е.
Тишкина и начальник СЭУ ОАО
«Трансинжстрой» Н.Г. Тузанов.  Нико�
лай Григорьевич сообщил, что за теку�
щий год его организацией отремонти�
ровано более ста подъездов, заасфаль�
тированы внутриквартальные дороги,
поэтому несправедливо говорить, что
ничего не делается. Жилищный кодекс
обязывает муниципальную власть при�
менять тариф на капитальный ремонт,
однако в Одинцовском районе гражда�
не освобождены от уплаты по такой гра�
фе. Н.Г. Тузанов заявил, что он, как де�
путат, будет настаивать на введении оп�
латы за капремонт, как того требует за�
кон. Л.Е. Тишкина напомнила собрав�
шимся, что районный бюджет на 2005

МЫ ВСЕ В ОДНОЙ
ЛОДКЕ

В районной администрации недавно состоялась
встреча руководства района и города с
представителями общественного комитета защиты
социальных прав граждан Одинцовского района.

год планировался областью уже без рас�
ходов на ЖКХ. Все затраты на эту сферу
должны покрываться населением. До 1
марта в районе сохранялись тарифы на
коммунальные услуги, утвержденные
еще в 2000 году, а затем их подняли до
90 процентов. Остальные 10 процентов
должен доплачивать районный бюджет.
В деньгах они составляют 350 миллионов
рублей, которые областью не заплани�
рованы. Районному руководству при�
шлось их изыскивать. На сегодняшний
день удалось выкроить 200 миллионов
рублей. Убытки предприятий ЖКХ (150
миллионов) пока не покрыты. Н.С. Ка�
рабанова сообщила, что имеется про�
грамма ремонта подъездов. Финансиру�
ется она из внебюджетного фонда. В этом
году изыскали средства на ремонт двад�
цати подъездов. В среднем обновление
одного подъезда обходится от 200 тысяч
рублей и более. «Мы движемся посту�
пательно, — сказала Надежда Семенов�
на, — осилить все сразу невозможно».

По поводу нареканий в адрес Земель�
ного комитета и Регистрационной пала�
ты заместитель главы администрации по
правовому обеспечению и территори�
альному муниципальному управлению
А.О. Снегирев напомнил, что это учреж�
дения федерального подчинения. Однако
в связи с критикой гражданами их рабо�
ты депутаты Одинцовского районного
Совета подготовили специальное обра�
щение в центр. С проверкой приезжал
главный федеральный инспектор по
Московской области Н.М. Шуба, после
чего ситуация изменилась к лучшему.

Поднимался на встрече и вопрос о
медицинском обеспечении льготных ка�
тегорий граждан. По словам членов об�
щественного комитета, в Одинцове толь�
ко две аптеки обслуживают льготников.
Ситуацию с поставкой медикаментов об�
рисовал начальник управления район�
ного здравоохранения Д.И. Шмелев. Со�
гласно его информации, отпуск льготных
лекарств осуществляют семь аптечных
пунктов в Одинцове, три — в Голицыне и
четыре в Кубинке, а всего по району —
двадцать пять. Для федеральных льгот�
ников лекарства поставляет фирма «Про�
тэк», для региональных — «Мособл�
фармация». Первая выполняет свои обя�
зательства на 25 процентов, вторая — на
семьдесят. Управление здравоохранения
неоднократно обращалось по этим про�
блемам к министру здравоохранения
Московской области. Два письма на�
правлены вице�губернатору области, в
них содержатся предложения по выходу
из кризисной ситуации.

Подводя итог встречи, Иван Василье�
вич Ювченко подчеркнул, что не видит
препятствий для сотрудничества с коми�
тетом. Нужно объединять усилия для ре�
шения поднятых проблем. В конце кон�
цов мы все жители одного района. Мо�
жет быть, кому�то и представляется, что
власть и народ находятся по разные сто�
роны баррикад. Но это несерьезно. Кри�
тиковать, ни за что конкретно не отве�
чая, всегда легче.

Лариса РОДИОНОВА.

Военный комиссариат города Одинцово проводит отбор кандидатов на военную
службу по контракту на 38�е курсы младших лейтенантов из кандидатов в возрасте
до 27 лет, имеющих высшее (неполное высшее) профессиональное или среднее
профессиональное образование (то  есть не ниже техникума). В виде исключения
в качестве кандидатов для зачисления на курсы могут рассматриваться кандидаты,
имеющие среднее общее образование и имеющие опыт боевых действий и на�
гражденные государственными наградами.

За справками по вопросам обращаться в Объединенный военный комиссариат
г. Одинцово по адресу: ул. Союзная, д. 1 (пункт предварительного отбора граждан на
военную службу по контракту) комнаты 321 и 110. Тел. Тел.: 591�30�72, 596�12�79.

В  ЛЕЙТЕНАНТЫ
ПО  КОНТРАКТУ

В этом году вышла книга Жанны Сергеевны Наджаровой из пос.
Немчиновка «Земное притяжение» (Документальная проза о грустном и
смешном). Редакция «Новых рубежей» давно дружит с семьей Наджаровых,
мы неоднократно публиковали статьи Жанны Сергеевны, стихи ее мужа
Владимира Вагановича и дочери Татьяны. Сегодня мы предлагаем
вниманию наших читателей один из рассказов «Земного притяжения».

•  На снимке маленькая Жанна (справа) со своей сестрой.

П
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НЕ ПОДУМАЙТЕ, что вы услышали мысли мно�
годетного олигарха. Так рассуждал глава Назарь�
евского поселения Владимир Анатольевич Богда�
нов, наблюдая за гоняющей на пустыре мяч ребят�
ней. Богданов считает, что в каждом поселке дол�
жно быть место, где дети смогут поиграть, порез�
виться, спортом позаниматься. «Назарьеву срочно
нужен собственный стадион», — решил Владимир
Анатольевич.

 Помочь с финансированием «дерзкого» проек�
та взялась группа компаний «Садко», давний парт�
нер Олимпийского комитета России, родоначаль�
ник и на протяжении 12 лет бессменный организа�
тор и спонсор теннисного турнира «Русский Кубок».
Благодаря Александру Черкасову, председателю
Совета директоров группы, за два месяца было по�
строено футбольное поле с современной дренаж�
ной системой и покрытием из специальных газон�
ных рулонов, а также площадка для игры в баскет�
бол в поселках Матвейково и Назарьево. А зимой
в Назарьеве планируют залить собственный каток.

Открывать новый стадион решили по�спортив�
ному: с товарищеского футбольного матча мест�
ной детворы и администрации, но ребята очень
быстро вытеснили взрослых с площадки. Оконча�

СТАДИОН — В КАЖДЫЙ ДВОР!
Что можно подарить подросткам, если их много, а ты один? Чтобы и польза была, и на долгое время хватило? Стадион!!!

ние матча отметили фуршетом — пирожками, гам�
бургерами и газировкой.

 «Любой дом строится из кирпичиков. Для нас
строительство этого стадиона и есть один из таких
маленьких кирпичиков, которые вместе склады�
ваются в огромный дом нашего будущего. Можно
много и пафосно говорить о развитии детского
спорта и о планах строительства уникальных
спортивных сооружений, а мы посчитали, что в
наших силах здесь и сейчас подарить ребятам воз�
можность играть в футбол. Помогая детям, мы в
какой�то степени помогаем самим себе», — счита�
ет Александр Черкасов. Поэтому группа компаний
«Садко» поддержала идею Владимира Богданова
о строительстве стадиона. В дальнейших планах
администрации Назарьева стоит как организация
спортивных секций баскетбола и футбола с при�
влечением профессиональных тренеров, так и
проведение районных соревнований и турниров.
В перспективе – прокат спортивного инвентаря для
всех желающих. «Уверен, у нас все получится», —
говорит Владимир Богданов.

 «В настоящее время к спорту приобщаются мил�
лионы россиян. Эта правильная тенденция позво�
лит многим не только укрепить свое здоровье, но и
несомненно даст дополнительный толчок к разви�
тию российского спорта, к высшим достижениям»,
— отметил в своем поздравительном послании гла�
ве территориального управления президент Олим�
пийского комитета России Леонид Тягачев. От име�
ни Олимпийского комитета России будущим спорт�
сменам вручили футбольные, баскетбольные и во�
лейбольные мячи.

Подготовил Александр ЛЫЧАГИН.

БОКС

ЭТО внутришкольные соревно�
вания, на основе которых будет
сформирована команда для уча�
стия в первенстве Московской
области. В основном на ринг вы�
ходили ребята 1990�1993 годов
рождения, и лишь одна пара
была значительно старше. Супер�
тяжеловесы (весовая категория
свыше 107 килограммов) Вадим
Руденко и Андрей Илюхин пока�
зали юным, что такое настоящий
бокс.

Спортшкола «Инфайтинг», ба�
зирующаяся в Одинцове, имеет
филиалы по всей области, и 9 ок�
тября на турнир приехали ребята
из Королева, Сергиева Посада,
Жуковского, Дмитрова, Щелкова,
Раменского, Электростали, Воло�
коламска и Фаустова. Одинцово
было представлено двенадцатью
боксерами, четверо из них одер�
жали победы в своих поединках,
а трое завершили бои ничьей.

Был в этот день и еще один
приятный момент. На одинцовс�
кий ринг вышла новоиспеченная
чемпионка Европы и мира Софья
Очигава, воспитанница «Инфай�
тинга». Но в этот день на ринге
она не сражалась, а получала
цветы и подарки. Отец�основа�
тель школы бокса «Инфайтинг»
Александр Васильевич Григорь�
ев объявил, что уже отправлены
документы, представляющие Со�
фью на звание «Заслуженный
мастер спорта».

А в адрес главы района бук�
вально на днях поступило благо�
дарственное письмо от председа�
теля комитета по физической
культуре и спорту Московской
области В.С. Пантелеева. В нем
отмечается успех боксеров спорт�
школы «Инфайтинг» Софьи Очи�
гавы, Галины Ивановой и Мат�
вея Коробова на международном
уровне.

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.

«ИНФАЙТИНГ»
ФОРМИРУЕТ КОМАНДУ

Двадцать один бой на своем ринге провели 9 октября боксеры
детско�юношеской спортшколы «Инфайтинг».

ВОЛЕЙБОЛ

ИГРА В БЕЛГОРОДЕ все�таки давала хоть какую�
то надежду, что все у «Искры» получится. Да, про�
играли, но вполне достойно. Могли бы и выиграть
четвертую партию и перевести игру в тай�брэк.
Могли бы, если бы на трибунах белгородского «Кос�
моса» оказалось хотя бы 20�30 болельщиков из
Одинцова, которые поддержали бы «Искру» в са�
мый решающий момент четвертой партии. Сколь�
ко «если бы»… Но наших болельщиков там не было,
руководство волейбольного клуба посчитало это
ненужной тратой денег. Наверное, это их право, но
вот столичное и казанское «Динамо», тот же «Ло�
комотив�Белогорье» поступают нерачительно, тра�
тясь на болельщиков. Может, потому их голос все
громче даже в Одинцове?

После Белгорода «Искра» в родных стенах 16 ок�
тября принимала московское «Динамо». В старто�
вом составе одинцовцев на площадку вышли: Сер�
гей Хорошев, Павел Абрамов, Алексей Казаков,
Роман Архипов, Михаил Бекетов, Гвидо Гертцен и
либеро Валерий Комаров. Но героями дня стали не
они, а гости: Семен Полтавский, Матей Казийски,
Александр Волков и их тренер Владимир Алекно.

Лишь в первой партии шла равная борьба, и
«Искра» даже вела. Но недолго, пока на подачу у
«Динамо» не вышел болгарский легионер Матей
Казийски, и – все! Два эйса и две подачи, кото�
рые максимально затруднили прием игрокам
«Искры». Партия проиграна 23:25. Однако это был

Владимир АЛЕКНО:

«БРАВО  СЕМЁН, БРАВО  МАТЕЙ!»
После проигрышей одинцовского суперклуба «Локомотиву�

Белогорье» и столичному «Динамо» болельщики «Искры» в
недоумении: «Чего теперь ждать от субботней игры в Казани против
«Динамо�ТатТрансГаз»?

еще приличный счет, две следующие мы уступи�
ли – 20:25 и 17:25. Счет 0:3, и полная безнадега!

Прием просто отсутствовал, «динамовцы»  ме�
тодично раз за разом выбивали с приема нашего
либеро Комарова. Статистом, кроме пары эпизо�
дов, выглядел и наш блокирующий Казаков. Пы�
тался повести за собой команду Абрамов, но уже
к середине второй партии и его осадил могучий
блок «Динамо».

Для нас это было ужасно, а вот тренер столич�
ных волейболистов Владимир Алекно был счаст�
лив и всю третью партию аплодировал каждой
атаке и каждому блоку своих «солистов».

После этой игры как�то тревожно за нашу «Ис�
кру», которой в эту субботу предстоит игра в Каза�
ни. Тамошнее «Динамо» уже показало, как надо
обыгрывать столичных одноклубников.

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.

•  Тренер «Динамо» Владимир Алекно аплоди-
рует своим подопечным.

•  Болгарский легионер Казийски в Одинцове был
на высоте…
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Если вы хотите,

чтобы о работе

вашего

предприятия

и его людях узнали

в районе, чтобы

ваш материал

появился

в «Деловой cреде»,

звоните нам.

Контактный телефон

596�13�66.

Е�mail:

novrub@oues.ru.

 Для «Деловой

среды».

ВЫСТАВКА, приуроченная к професси-
ональному празднику работников сельс-
кого хозяйства и перерабатывающей
промышленности, продемонстрировала
возможности одинцовских производите-
лей. Оказывается, не выезжая за гра-
ницы района, можно спокойно отоварить-
ся, пользуясь услугами наших земляков
из Кубинки, Голицына, Немчиновки,
Одинцова и других населенных пунктов.
Мясоперерабатывающий комбинат «Ку-
бинские колбасы» предлагал  колбасные
изделия, копчености из курицы, делика-
тесную группу товаров, изготовленных из
свинины. Надо сказать, они на выстав-
ке не впервые, так что очередь за «рас-
пробованным» была длинная. Серьезны-
ми конкурентами для комбината был и
одинцовский «Мясницкий ряд», выпуска-
ющий как традиционные гостовские со-
сиски и сардельки, так и мясные изде-
лия по собственным оригинальным ре-
цептам, и Немчиновский колбасный за-
вод «Честер», работающий по заказам
потребителя. Давно признали покупате-
ли печенье и изделия из слоеного тес-
та, изготовленные кондитерским цехом
ресторана «Наира», а также эксклюзив-
ную продукцию молочного мини-завода
из Немчиновки, специализирующегося на
изготовлении сыров из парного молока
по особым рецептам. Эта продукция от-
мечена дипломами многих российских и
международных выставок. С удоволь-
ствием покупали торты и хлебобулочные
изделия от ЗАО «Родовой герб». Впер-
вые решились завоевать доверие наших
покупателей такие «чужаки», как компа-
ния «Новый мир М» из Москвы и ООО
«Виктория» из Великого Новгорода,
специализирующееся на производстве

И ЛАКОМСТВО,
И ХЛЕБ НАСУЩНЫЙ

С 1 по 6 октября муниципальное унитарное предприятие  «Одинцово�ЭКСПО» провело очередную
5�ю специализированную выставку�ярмарку «Приятного аппетита». Естественно, название выставки
говорило само за себя, и покупателям было где разгуляться. Торговые ряды заполнили всевозмож�
ные вкусности — от экзотических морепродуктов до конфет и натурального меда.

экзотических растительных масел, вы-
пускаемых под торговой маркой «Золо-
той орешек». В следующем выпуске «Де-
ловой среды» в интервью с руководите-
лем предприятия можно будет узнать о
целебных свойствах этого нового для
россиян продукта — одного из лучших
отечественных товаров 2005 года. В этом
году он номинирован на конкурс «100
лучших товаров года».

По словам директора МУП «Одинцово-
ЭКСПО» Е.С. Потанцевой, подобные выс-
тавки будут теперь проводиться не только
каждую осень, как было раньше, а два раза
в год. Так что следующий настоящий

— Владимир Леонидович, в Одинцовском
районе успешно работают мясоперерабаты�
вающие предприятия, которые продают
свою продукцию на рынках Москвы и
Подмосковья. Вы понимали, что рисковали,
открывая еще одно такое?

— Рисковали, но знали что все-таки мы особенные, потому что наш
комбинат расположен именно в Одинцовском районе, который входит в
так называемый «золотой треугольник». Это наиболее чистый район Под-
московья, его жители имеют достаточно высокие доходы, чтобы позво-
лить себе покупать дорогую, но действительно высококачественную про-
дукцию. ООО «Мит-Трейдинг» сосредоточило свои усилия на выпуске вы-
сококачественных мясных продуктов. Жизнь подтверждает правильность
этого подхода — наш продукт нашел своего покупателя, несмотря на
плотный рынок.

— Всегда ли цена является показателем
качества?

— Мнение о том, что чем товар дороже, тем он лучше, почему-то
стало в последнее время очень популярным. Но качество товара долж-
но подтверждаться не только объемом и качеством маркетинговых уси-
лий предприятия, а уровнем технологии, организации производства, под-
готовкой кадров. Могу пояснить это на примере нашего предприятия. ООО
«Мит-Трейдинг», как я уже сказал, перерабатывающее предприятие. Мы
выпускаем продукцию высокого класса, а значит, не используем замо-
роженное сырье. Для нас это невозможно. Ни для кого не секрет, что
часть импортного сырья шприцуется, чтобы увеличить вес. Да и вообще
порой нет никакой гарантии, что сырье не прошло цикл заморозки-раз-
морозки.

«праздник желудка» нам обещают устроить
уже в феврале.

Наталья ИГУМНОВА.
Фото автора.

На снимках:
•  Солёненькая продукция фирмы

«Два капитана» идёт «на ура»!
•  Михаил Кожухов, ведущий пе-

редачи «В поисках приключений»,
выходящей на Российском ка-
нале, не прочь отведать
немчиновских сыров.

•  Сладенькое от
кондитеров из
Тулы.

С марта 2002 года в деревне Акулово работает мини�
завод ООО «Мит�Трейдинг» по переработке мясной про�
дукции под торговой маркой «Кубинские колбасы».
Здесь производят мясопродукты из свинины, говяди�
ны, мяса птицы. В настоящее время освоено более 20
видов деликатесов, 30 видов колбас, сарделек, сосисок
и более 10 видов продуктов из мяса птицы и свиного
шпика. «Мит�Трейдинг» неоднократно участвовал в
выставках и конкурсах. Предприятие — лидер средне�
го и малого бизнеса — награждено дипломами за вы�
сокое качество продукции. В 2004 году оно было на�
звано «Лучшим предприятием — производителем про�
довольственных товаров». За инициативу и развитие
предпринимательской деятельности в 2004 году завод
получил благодарственное письмо главы района А.Г.
Гладышева. О работе предприятия рассказывает гене�
ральный директор В.Л. РЕВЕНОК.

А КУБИНСКАЯ
КОЛБАСА —
ИЗ МЯСА

(Окончание на 8-й стр.)



черный оранж

ПОКУПАЕМ  ОТЕЧЕСТВЕННОЕ

А КУБИНСКАЯ КОЛБАСА — ИЗ МЯСА
(Окончание. Начало на 7-й стр.)

Мы же закупаем сырье у отечественных производи-
телей, берем его во всех регионах России. Каждая тех-
нологическая операция имеет свою оптимальную тем-
пературу, и она выдерживается у нас с точностью до
одного градуса. Это было заложено в проект и неукос-
нительно исполняется.

На предприятии предъявляются высокие санитарные
требования: товарные потоки так называемой «грязной»
зоны отделены от «чистой». Попасть из одной в дру-
гую не может не только тележка с продукцией, но и
персонал. Мы спроектировали предприятие как единое
целое — чтобы не было так называемой «лоскутной»
модернизации, когда разные производственные участ-
ки оснащены оборудованием разного технического уров-
ня. Предприятие укомплектовано оборудованием веду-
щих европейских фирм, есть и отечественное оборудо-
вание, разработанное на оборонных предприятиях.

В отличие от многих других производителей мяс-
ной продукции мы не гонимся за валом, не стремим-
ся удешевить продукцию путем подмены мяса соевым
белком. Наш потребитель — человек, готовый платить
за мясной, а не псевдомясной продукт.

— Какими принципами вы
руководствуетесь, выбирая
поставщиков оборудования?

— Мы стараемся работать с известными поставщи-
ками. Если говорить о европейских производителях, то
для нас важны такие характеристики, как доля, занима-
емая на европейском рынке, а также возраст фирмы.
При этом мы по возможности стараемся работать на-
прямую с производителями. Такие показатели, по-мое-
му, достаточно полно характеризуют надежность ее обо-

рудования, так как оно прошло проверку временем и
одобрено взыскательными европейскими покупателями.

— Вы работаете на сложном
оборудовании. Легко ли най�
ти и удержать персонал с не�
обходимой для этого квали�
фикацией?

— Конечно, нелегко. Хороший технолог всегда был
дефицитной профессией, тем более сейчас, когда мно-
гие ушли в другие отрасли. Тем не менее мы созда-
ем команду профессионалов. Разумеется, у нас дос-
тойная зарплата, но дело не только в ней. Мы ис-
пользуем все имеющиеся возможности для того, что-
бы наши сотрудники могли повысить квалификацию на
специальных курсах. Люди это ценили и ценят.

Беседу вела Наталья ГОЛИЦЫНА.
Фото Александра ЗАЙЦЕВА.

ПО СЛОВАМ начальника ФГУП ЧЗ ЖБН В.Н.
Кулишова, за последнее время предприятие до-
стигло высоких показателей. В настоящее вре-
мя завод производит большой ассортимент же-
лезобетонных и бетонных изделий: дорожные
плиты, элементы забора, каналы теплотрасс,
плиты пустотного настила, блоки стен подвалов,
дорожный бордюр и другую продукцию. Успешно
осваивается производство новых материалов и
изделий по современным технологиям. Совме-
стно с НИИ им. Будникова разработана техноло-
гическая линия по производству пенобетонных
блоков. Это одна из первых таких установок в
России. По сумме потребительских свойств для
малоэтажного строительства блоки из неавток-
лавного пенобетона далеко опережают кирпич и
керамзитобетон. Разработаны и внедрены в про-
изводство технологические линии по производ-
ству дорожного бортового камня и по производ-
ству колодезных колец методом немедленной
разопалубки. Все эти новые виды пользуются
большим спросом на строительных рынках.

В настоящее время осваивается выпуск конст-
рукций, предназначенных для жилищного строитель-
ства по серии «КУБ-2,5». Система «КУБ-2,5» была
разработана научно-проектной организацией «КУБ»
в 1990 году и вобрала в себя лучшие качества без-
ригельного каркаса. История применения систем без-
ригельного каркаса насчитывает не одно десятиле-
тие, и за это время в разных регионах мира были
построены здания самого различного назначения:
жилые дома, социально-бытовые объекты, складс-

кие здания, многоэтажные гаражи-стоянки. Раз-
нообразное применение безригельных сис-

тем на практике доказывает их уни-
версальность. Конструкции

«КУБ-2,5» разработана
для строительства

зданий до 25 этажей и выше в I-IV климатических
районах как в обычных условиях, так и в условиях
повышенной сейсмической активности до 8 баллов.
Каркас прост в изготовлении и монтаже. Изделие
каркаса простой геометрической формы и имеют
ограниченное количество типоразмеров, что суще-
ственно облегчает его освоение. Безригельный кар-
кас обладает архитектурно-планировочными и кон-
структивными преимуществами перед традицион-
ными блочными. Гладкий потолок перекрытия в ряде
случаев позволяет отказаться от дорогостоящих под-
шивных потолков. Уменьшенный строительный га-
барит перекрытия даёт возможность на 5-8% сни-
зить кубатуру здания. Наличие консольной части по
периметру позволяет удобно решить проблемы тем-
пературно-осадочных швов, примыкание к другим
зданиям, устройства галерей и солнцезащитных эле-
ментов для южных районов.

Развивается  производство блоков из поли-
стиролбетона. Теплоизоляционный неавтоклав-
ный ячеистый бетон - строительный материал с
равномерно распределёнными порами диамет-
ром 0,1-1 мм, занимающими 70-90% объёма, с
исключительно низкой плотностью 200-400кг/м3.
Сущность новой технологии изготовления этого
бетона состоит в одностадийном механическом
перемешивании и образовании однородной мак-
ропористой структуры.

Пенополистирол характеризуется высокими
теплоизоляционными свойствами, высокой по-
жаростойкостью, влагоустойчивостью. Он хоро-
шо  обрабатывается (пилится, сверлится и т. д.),
экологически безопасен.

Эффективная теплоизоляция применяется для
изготовления теплоизоляционных плит и вкла-
дышей, утепления крыш и полов.

Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

Всё у нас железобетонно!
Подмосковье переживает настоящий строительный бум. Прямо на

глазах вырастают городские высотки и коттеджные поселки. При стро*
ительстве многих объектов успешно применяется продукция Часцов*
ского завода железобетонных изделий. Несмотря на солидный возраст
(предприятию исполнилось 50 лет), он постоянно развивается и ус*
пешно конкурирует на рынке строительных конструкций и материа*
лов России.

— На вопрос о полезных свойствах масла грецкого
ореха очень подробно и увлекательно, как убедились один-
цовские покупатели, рассказывала наш молодой сотруд-
ник, недавно закончившая медицинский институт, Юлия
Медведева. Кстати, и свою дипломную работу она посвя-
тила этой теме и скоро собирается защищать кандидатс-
кую диссертацию. А я скажу коротко: масло «Золотой оре-
шек» полезно и при употреблении в пищу, и при лечении
различных заболеваний. Его можно принимать при ате-
росклерозе, ишемической болезни сердца, после пере-
несенного инфаркта миокарда, при повышенном артери-
альном давлении, болезнях печени, щитовидной железы,
язвенной болезни желудка, при повышенной кислотнос-
ти. Российская диабетическая ассоциация рекомендует
это масло для профилактики и лечения ожирения, сахар-
ного диабета. Применяют его для повышении иммуните-
та, при воспалительных заболеваниях почек, во время
эпидемии гриппа хорошо смазывать им полость носа,
применяют его и при онкологических заболеваниях.

— Спасибо вам за подробный, и,
признаться, очень неожиданный
ответ. Такое впечатление, что ваше
масло — панацея от всех болезней.

— Откровенно говоря, мы сами удивились, когда начали
изучать целебные свойства масла грецкого ореха. Я бы
сказал, что ту информацию, которую даем потребителю, мы
даже несколько урезаем, чтобы действительно не сложи-
лось впечатление, что мы «напихали» туда все подряд. В
ряду классификации ряда масел (а их около ста) масло грец-
кого ореха стоит по своим целебным свойствам на втором
месте. К примеру, льняное — на 16-м месте. Потребление
экзотических масел на рынке в России составляет полпро-
цента, в основном это крупные города. Есть фирмы, кото-
рые и раньше поставляли потребителю данный продукт.
Приятно, что многие стали «переходить» на нашу сторону,
потому что мы завоевываем  доверие благодаря соотноше-
нию цены и качества. Цены на таких ярмарках, как одинцов-
ская, являются практически отпускной ценой предприятия.

— Вы используете при его изго�
товлении холодный отжим?

— Технология переработки масла полностью разрабо-
тана нашими специалистами. Все оборудование приду-
мано и запущено в производство тоже собственными
силами, так что этот процесс можно назвать уникаль-
ным. Вначале, запуская оборудование, мы где то полто-
ра-два месяца не вылезали из цехов. Первое масло,
которое мы гнали, было черным. И только после того, как
буквально скормили скоту 12 тонн орехов, потому что
ничего не получалось, вышли на желаемый результат.
Постепенно для производства масла, торговой марки
«Золотой орешек» стали использовать только мякоть ореха
и перепонки. Все полезные вещества, которые содер-
жатся в них, полностью сохраняются.

— Вы не собираетесь и дальше
развивать перспективную «орехо�
вую» тему?

— Лабораторные исследования совместно с медицин-
ским институтом ведутся у нас постоянно.  В планах пред-
приятия — разработка технологии производства кедрово-
го масла, так как грецкий орех привычно видеть в паре с
кедровым. Главная задача — значительное снижение цены
на кедровое масло за счет увеличения выхода масла.
Сегодня цены на кедровое масло «кусаются» —  около
1000 рублей за литр. Забегая вперед, могу сказать, что
мы занимаемся и производством льняного масла.  А по
поводу масла «Золотой орешек» можно сказать, что в
Москве наш продукт узнаваем. Мы постоянно участвуем
в выставках на ВВЦ, ездим по регионам.

Попробуйте маслице
«царского жёлудя»

На недавно прошедшей выставке*ярмарке «Приятного ап*
петита» в «Одинцово*ЭКСПО» большим спросом пользовал*
ся товар, который смело можно назвать экзотическим. Это
масло грецкого ореха. Год назад молодые предприниматели
из Великого Новгорода решили производить масло из «цар*
ского желудя». Сейчас оно выпускается под торговой мар*
кой «Золотой орешек». За короткий срок эта продукция по*
лучила достойную оценку. В профессиональном конкурсе

«Народное признание» ей присуждена золотая медаль в клас*
се «Доступная цена и качество». Предприятию присвоено
звание «Лучший отечественный товар 2005 года». Масло «Зо*
лотой орешек» также номинировано как «Лучший товар года»,
претендует оно и на то, чтобы быть причисленным к эколо*
гически чистым продуктам. Что же это за масло и с чем его
едят? Рассказывает генеральный директор ООО «Виктория»
А.Г. ЕВСЮКОВ.

— А как вы защищаете свой
продукт?

— В ближайшее время поменяем этикетку, а возможно
и тару. Пока выпускаем масло «Золотой орешек» в поли-
этиленовых бутылках, но собираемся перейти на стек-
лянные. Как правило, продаем масло, изготовленное
максимум неделю-две назад, а в основном день или два.
При этом срок годности нашего продукта один год. В
настоящее время наше масло находится на дополни-
тельном исследовании в центре стандартизации и метро-
логии. Судя по первым результатам, срок годности мас-
ла «Золотой орешек» можно значительно продлить.  Как
один из разработчиков технических условий, я очень со-
жалею, что в российском Госстандарте нет ГОСТа на
данный продукт. По показателям качества и безопаснос-
ти наш «Золотой орешек» приближается к высшему сор-
ту. Для сравнения: 95 процентов растительных масел про-
дается только первым сортом. Это приятно, радует и боль-
шой интерес к нам со стороны розничных клиентов, кото-
рые с ноября будут получать дисконтные карты. Таким
образом мы попробуем еще немного снизить цены для
потребителей, а это люди, заботящиеся о своем здоро-
вье, и пенсионеры. У нас есть небольшой бюджет, кото-
рый мы используем в благотворительных целях, стара-
емся помогать малообеспеченным людям. Приятно не-
сти добро в народ, хотя это не везде сейчас практикуется.
Думаю, именно поэтому у нас пока все так удачно скла-
дывается.

Беседу вела Наталья ИГУМНОВА.
Фото автора.

Компания «Два капитана» из Голицына существует и успешно развивается на рынке
морепродуктов и рыбы уже четыре года, выпуская продукцию высочайшего класса.
На сегодняшний день компания является одним из ведущих
переработчиков морепродуктов и рыбы в России.

Новинкой предприятия являются морепро*
дукты класса «Премиум», которые недавно
стали выпускаться под торговой маркой
«Принцесса Айко». Их отличает ис*
ключительный, изысканный и пи*
кантный вкус, а также ориги*
нальный неповторимый
стильный дизайн упаковки.
Ориентирован продукт на
гурманов и ценителей во*
сточной культуры. В чис*
ле которых вполне могут
оказаться и одинцовцы.

Секрет  кефира
сейчас  хранится  в  Саввинке

Справедливо говорят, что настоящее дело совершается со светлыми
помыслами и на чистой земле. Когда в селе Саввинская слобода в един*
ственном в районе колхозе имени Макарова появился свой небольшой
молокозавод, это было событием приметным и, конечно, особенным.
Как и то место, на котором обосновался «Молзавод Саввинка»,— прямо
напротив Саввино*Сторожевского монастыря в Звенигороде.

НЕ КАЖДОЕ даже крупное хозяйство позволяло и позволяет себе такую роскошь, как собствен-
ный завод. На должность директора пригла-
сили настоящего знатока. Али Умаровича Бай-
чорова «сорвали» с места, пообещав золотые
горы, с самого крупного в Советском Союзе
завода-стотысячника в Железноводске. Он там
проработал со дня открытия в 1970 году до
1998 года сначала завпроизводством, затем
главным технологом. Али Умарович, как го-
ворится, до седьмого колена карачаевец, не
скрывает, что решился уехать из родных мест
не только ради возможности начать свое дело,
но прежде всего ради своих сыновей, кото-
рым надо было учиться. Сегодня, семь лет
спустя, у  него уже не такое радужное настро-
ение, как раньше. Хотя, казалось бы, все ис-
полнилось: дочь и сыновья выучились в Мос-
кве, один на юриста, другой стал хирургом,
даже учится в аспирантуре.  Завод работает.
Но, к сожалению, на голом энтузиазме,  и
сколько времени еще продержится в слож-
ных условиях, неизвестно.  Быть может, го-
ворит он, время выбрано не совсем удачное
для тех, кто остается честным в бизнесе. Для
того чтобы хоть как-то сводить концы с кон-
цами, приходится довольствоваться малым и
жить сегодняшним днем. К сожалению, зако-
ны не на стороне таких производств. Душат
налоги, которые съедают практически всю
прибыль, а значит, нет возможности купить
современное оборудование. Из года в год
латают старое.

При этом продукцию, которую выпускают
в Саввинке, можно назвать эксклюзивной. Она
полностью исключает применение консер-
вантов, красителей, стабилизаторов. Здесь не
знают, что такое сухое молоко. А ведь оно на
многих, даже лучших предприятиях, стоит в
цехах для того, чтобы подсыпать, к примеру,
в сметану, тогда она будет гуще и подольше
хранится. «Скоро, —  грустно пошутил по это-
му поводу Али Умарович, — такую продук-
цию, как наша, будут в аптеках по рецептам
выдавать!»

Натуральные продукты, конечно же, проигрывают перед суррогатными тем, что мало хранятся.
И это — единственный их недостаток. Все остальное — чистая польза и во благо здоровью
человека. Поэтому основными потребителями саввинской «молочки» являются сегодня престиж-
ные здравницы, которые сразу «раскусили», с чем имеют дело. Но и они  заказывают продукцию
только в зависимости от числа заезжающих в дома отдыха или санатории. На сметанке, молочке,
твороге и кефире из Саввинки люди быстро поправляются: настоящие! Изготовлены хоть и на

устаревшем оборудовании и допотопным способом, но все самое ценное в продукте
полностью сохранено. Заказывают саввинскую продукцию некоторые магазины в

Звенигороде и Кубинке, но цена после накруток получается дос-
таточно высокая, во всяком случае выше,

чем остальная. Поэтому нет пока смыс-
ла расширять ассортимент, к при-
меру, переходить на производство
йогуртов, варенца или ряженки.
Ведь даже  сметана  сегодня для
них — продукция убыточная.

При желании завод может пе-
рерабатывать десять тонн моло-

ка в день и предложить  покупателям
несколько десятком видов продукции: мо-

локо, кефир, творог, сметана, сливки, домашний
сыр, творожная масса… Сырье,  из которого на заводе

изготавливают всю продукцию, Али Умарович всегда выбирает
сам, потому что сразу распознает настоящее. Сейчас они сотрудничают с такими хозяйствами, как
АОЗТ «Матвеевское», «Москворецкий», подсобные хозяйства «Назарьево» и имени Герцена. Ко-
нечно же, на заводе все держится на его опыте и, если хотите, природном чутье.

Если бы была такая возможность, мы могли посвятить этому целый рассказ. А сегодня только
обмолвимся, что Али Умарович — человек в этой профессии не случайный. По мужской линии,
начиная от прадеда и деда, все были сыроделами и молочниками. А его прадед с такой же, как у
него фамилией Байчоров, открыл секрет изготовления кефира. Секрет, который, как ни стара-
лись, до сих пор никем и нигде в мире не раскрыт.  А название кефирных грибков — байчоровские
—  всегда стоит рядом с фамилией его прадеда. Кстати, когда вы пойдете в магазин или супермар-
кет, обратите внимание на упаковки с кефиром. Там фамилия Байчоровых звучит! Однако секрета
байчоровских грибков сегодня не знает, а может быть, сознательно не раскрывает даже сам
Байчоров. В семье помнят о том,  о чем предупреждал их прадед:  разглашать рецепт нельзя,
потому что кефирные грибки тогда будут плохо «работать». Впрочем, Али Умарович запомнил
только одно: что  и его прадед, а затем и дед называли главным в их общем деле, — всегда
вкладывать в него свою душу…

Наталья ИГУМНОВА.
Фото автора.

Московская область, Одинцовский район,
с. Саввинская слобода.

 Тел. (095) 597*64*25, 992*08*62.

г. Великий Новгород, ул. Космонавтов, 14*7. Тел./факс 8 (816) 262*54*81, тел. 8(816) 260*66*02. www.victory.nov.ru

Одинцовский район, пос. Кубинка*10, д. Акулово, д. 21а. Тел.: 597*57*72, 509*03*29, 8*926*155*15*62. Факс 597*57*72
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— С развитием малого бизнеса появилась потребность
в красочной рекламной продукции, печати годовых отче-
тов различных фирм, в том числе и для банков. Эту нишу
на Западе уже давно и прочно занимают цифровые тех-
нологии — «минимальный тираж за час».   А основное
преимущество цифровой печати, где привычный офсет
просто «отдыхает», — печать с переменными данными.
Дайте только вашу клиентскую базу, и открытки вашей
фирмы станут именными. Возможностей – море! Здесь
сама технология толкает производство ближе к челове-
ку, к индивидуальному подходу.

— Сейчас стало принято поздравлять
родных людей и любимых начальни�
ков персонализированными календа�
рями.

    — Это — тоже к нам. От клиента нужно только фото, луч-
ше цифровое, чтобы при сканировании не было потерь в каче-
стве изображения, да и увеличить его легче, чем обработать
готовую фотографию. Перекидной календарь можно сделать с
любимой собакой, а первые 12 месяцев жизни ребенка – это
вообще семейный бестселлер! Расписание уроков вместо шир-
потребовских картинок оформляется фотографией самого ре-
бенка за его письменным столом — сразу повышается значи-
мость домашних заданий.

Цифровая печать — это индивидуальный профессиональ-
ный подход к воплощению идеи. У каждого человека или
фирмы появилась возможность получить высокохудоже-
ственное издание (как раньше издательствами создава-
лись эксклюзивные альбомы по искусству). Вот, напри-
мер, вы были в экзотической поездке или просто сказоч-
но отдохнули в другой стране. Осталась масса впечатле-
ний и фотографий. А можно ведь сделать целый темати-
ческий фотосправочник, даже путеводитель с юмором на
основе ваших же фотографий. И получается маленький
микромир в картинках. Для гостей – ну просто аттракцион
с погружением в ваши впечатления. Главное, что зани-
маться созданием этого великолепия будете не вы, а ди-
зайнер.

— Актуальной становится сегодня и опе�
ративная печать для бизнеса.

— Действительно, любой уважающей себя фирме-произ-
водителю или поставщику услуг нужен свой бизнес-каталог
для выставки или внутреннего пользования. Это — лицо фир-
мы. Совсем иначе воспринимается информация и легче фор-
мируется степень доверия к фирме, когда перед заказчиком
лежит не фотоальбом с продукцией, а стильно оформлен-
ный, пусть даже пилотный, экземпляр каталога. Только циф-
ровая печать дает возможность своему клиенту быть один
на один с монитором компьютера и тут же получить вопло-
щение увиденного на бумаге в профессионально оформлен-
ном тираже. Ведь если заказ фирмы выполняет типография,
можно не заметить какой-то мельчайшей ошибки, а она по-
том будет «бить» в глаза в тираже. И обычной реакцией все-
гда будет досада и вечные разборки по поводу, чья это ошиб-
ка, правильно ли подписан сигнальный экземпляр. В цифро-
вой печати любой огрех, незаметный на мониторе, можно
«схватить» еще на первом листе. Поэтому очень удобно сна-

Вот уже скоро год, как в Одинцове работает фирма
«Автограф». Здесь печатают визитки, буклеты, кален�
дари и календарики, флаеры и т.п. на цветном профес�
сиональном принтере XEROX DC�12.  То есть теперь за
профессиональной печатной рекламной продукцией не
надо ездить в Москву. Макеты и дизайнерские разра�
ботки также к услугам клиента. Тираж выходит прак�
тически при заказчике после появления изображения
на экране монитора компьютера и обязательного ут�
верждения макета. Любую, даже самую смелую дизай�
нерскую грезу можно воплотить в печатном исполне�
нии. Об этом — в интервью с генеральным директором
«Автографа» Ольгой БОГОМОЛОВОЙ.

чала делать пилотный выпуск любой печатной продукции на
цифровом аппарате. Конечно, можно обойтись и офисным
лазерным принтером. Тогда надо быть готовым к тому, что
цвет тиража никогда не совпадет с цветом вашего экземп-
ляра. Профессиональные принтеры оснащены теми пара-
метрами, которых не может быть в самой красочной технике
домашнего пользователя. Да и расходные материалы у офис-
ного принтера на один и тот же тираж дороже, чем у профес-
сионального.

— Вы ведь начинали у нас в «Новых
рубежах»…

— Я всю жизнь проработала в Москве. С 17 лет в полигра-
фии, соответственно, закончив Московский полиграфический
институт. Сразу после института действительно поработала  в
газете «Новые рубежи». Вот где замечательная школа обще-
ния с людьми, шлифовки слова! Буквально каждую ситуацию
приходилось пропускать через себя и не забывать о реакции
людей на написанное. Ведь это не Москва – на следующий же
день после публикации к тебе могут прийти с претензией, вы-
яснением обстоятельств. Короче, ты досягаем, спрятаться
не за кого, будь добр — ответь. О непроверенных данных и
речи быть не может. Так и получилось, что представление о
городе и районе складывалось у меня не понаслышке. Но
получить опыт по специальности в Одинцове было негде. Сей-
час, на мой взгляд, сложилась удачная ситуация: я хорошо
знаю предмет своей профессиональной деятельности, и инф-
раструктура города активно развивается. Сеть предприятий
мелкого и среднего бизнеса нуждается в грамотной реклам-
ной поддержке. Я профессионально занималась именно рек-
ламой и маркетингом в полиграфии. Город свой очень люблю
и, отдавая должное Москве, ее ни с чем не сравнимому уров-
ню развития, хотела работать здесь. Получилось так: хочешь
почитать интересную книгу – напиши ее сам. И теперь есть
фирма «АВТОГРАФ». Фирма не стоит на месте. Хотя было
много неприятных нюансов: то визитки поначалу  кому-то кри-
во порезали, то пропущена ошибка, не подписан макет – пе-
ределываем, то сбой в настройках системы – задержали ти-
раж. Поверьте, очень неприятно срывать заказы, подводить
людей. Никого не должно волновать, какие у тебя там трудно-
сти становления. Продвигались, равнялись на лучших, при-
спосабливались к менталитету. И что интересно, получали
помощь! Ведь мы на рынке города не первые. Есть Фонд
СЭПИН, есть замечательная фирма «Полиграф+ОК». Теперь
есть и мы. А значит — есть выбор. И не надо никого ругать,
просто каждому заказчику – свой  исполнитель. Кстати, мы
не раз посылали туда заказчиков, если что-то не могли сде-
лать сами. Не раз руководители приходили на помощь моей
фирме. Все же главное – не подвести клиента, чем взяться
за дело и не оправдать доверия. А работы хватит всем – это
точно! Горизонты печатной рекламы расширяются пропорци-
онально воображению заказчика или его дизайнера: каталоги,
флаеры, дисконтные карты, мини-буклеты, приглашения на
торжество и юбилеи фирмы, рекламный стиль, закладки, ка-
лендари, презентационная продукция, даже эксклюзивные пе-
реплеты. Все это разнообразие уже можно заказать в нашем
городе. Для того и создавалась наша фирма.

Беседу вела Наталья ГОЛИЦЫНА.

СТАВ  КЛИЕНТОМ банка  и  получив
банковскую  карту,  можно оплачивать
товары  и  услуги  и получать  наличные
денежные  средства как  в  России, так
и  за  рубежом. Кроме  того, можно  по-
лучать  денежные  средства и  в  кредит-
ных  организациях. С  картами  удобно и
в  России,  и  за  границей, потому  что
не  нужно  носить  с собой  крупные  сум-
мы  денег. Можно оплачивать без ко-
миссионных товары в магазинах  и
пользоваться услугами в  гостиницах, ре-
сторанах, туристических, сервисных
центрах  и так далее. К  вашим  услугам
круглосуточно и  без  выходных обшир-
ная сеть банкоматов. С их помощью
имеется  оперативный  доступ к  налич-
ным  деньгам. Средства на карте не  дек-
ларируются  при  выезде  за  границу.

Этот счет могут пополнять родственни-
ки, друзья  и  партнеры. К  нему

выдаются дополнительные
карты: и  для  членов  се-

мьи, и для детей от  10
лет, и  для других

лиц.
Основ-

С  картой  —  по  России  и  миру
Одинцовское  отделение   Среднерусского банка   Сбербан�

ка России  РФ предлагает  стать  владельцем  кредитной  бан�
ковской  карты  международных  платежных  систем VISA
International  и  MasterCard   International  со  счетом  в  руб�
лях, долларах  США, евро. Воспользовавшись этой услугой,
можно получить кредит  в  форме  «овердрафта»   по  счету
карты.

ные  преимущества  карт:
Visa Classic  и  MasterCard  Mass.

Использование  практически  в  любой
стране  мира. Получение  наличных  де-
нег — в  банкоматах  130 странах  мира.
Снижение  стоимости  годового  обслу-
живания  при  использовании карты —
более 12  месяцев. Возможность полу-
чения  карт Visa Gold и MasterCard
Gold на  льготных  условиях при исполь-
зовании  карты более 12  месяцев  и
обороте по торговым операциям  не
менее  6000  долларов  США.

Карты Visa Gold и Master Card
Gold  — свидетельство  состоя-
тельности  и  поддержка вашего
престижа, удобное  средство  для  без-
наличных  расчетов  в  торговых  и  сер-

висных  точках, а  также  при  получении
наличных в банковских  подразделени-
ях  и банкоматах по всеми  миру.  Ос-
новное преимущество — предос-
тавление кредита в форме  «овер-
драфта» по счету карты. Дополни-
тельную информацию по  условиям  от-
крытия счета банковской карты  с  раз-
решенным  «овердрафтом» можно по-
лучить  по  тел. 596-40-77, в  филиалах
отделения.

В  период по  31 декабря  2005 года
оформление основной карты Master
Card  Gold,  MasterCard  Mass,
Сбербанк-Maestro  со  счетом в
евро  производится  без  взимания
платы  за  первый год обслужива-
ния  при наличии у клиента карты

Сбербанка России Master Card
Gold , MasterCard  Mass , Сбер-
банк-Maestro  со  счетом  в  дол-
ларах  США. Оформление карты
со  счетом в  евро производится
по  месту открытия карты  со  сче-
том  в  долларах  США.

С  2005 года в   СБ РФ введена
еще одна новая  услуга — безналич-
ный  перевод  денежных  средств  со
счетов  международных  банковских
карт.

Операция  проводится  через  элек-
тронный  терминал  в  пунктах  выдачи
наличных  Сбербанка  России. Сред-
ства  зачисляются  в  течение  четы-
рех часов (максимум  за  24  часа), в
зависимости  от  времени  проведения
операции, как  при  срочном  перево-
де. Процедура  и  тарифы  аналогичны
действующим  по обычным  денежным
переводам — наличными  и  со  вкла-
да.  Возможны  переводы  по  разовым
или  длительным  поручениям  держа-
теля  карты, в  том  числе  за  комму-
нальные  и  другие  услуги  в  пользу
юридических  лиц.

 ОБЩЕНИЕ В ЛЮБОМ ФОРМАТЕ

Материалы «Деловой среды» подготовила Наталья ИГУМНОВА. Фото автора. Дизайн и вёрстка Ларисы ПОЛЯНСКОЙ и Ольги КУЛИКОВОЙ.

г.Одинцово,  ул .  Северная ,  д .  62а .  Тел .755�07 �40 .  www.a�vtograf.ru
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ОФИЦИАЛЬНО
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ

черный  оранжевый

(Начало в №57, 61, 78).
4. Руководитель администрации пред-

ставляет администрацию в отношениях с
органами местного самоуправления дру-
гих муниципальных образований, органа-
ми государственной власти, гражданами и
организациями, без доверенности действует
от имени администрации.

5.   Руководитель администрации издает в
пределах своих полномочий правовые акты.

6.   К полномочиям руководителя адми-
нистрации относятся:

1) формирование администрации и ру-
ководство ее деятельностью в соответствии
с Положением об администрации;

2) организация выполнения правовых актов
Совета депутатов и главы Одинцовского
муниципального района;

3) внесение в Совет депутатов проектов
муниципальных правовых актов;

4) представление  на утверждение Совета
депутатов проекта бюджета муниципального
района и отчета об его исполнении;

5) представление Совету депутатов проектов
нормативных актов о введении или отмене мес-
тных налогов и сборов, а также других правовых
актов, предусматривающих расходы, покрывае-
мые за счет бюджета муниципального района;

6) назначение и освобождение от должно-
сти заместителей руководителя администра-
ции и других лиц, предусмотренных Уставом,
по согласованию с Советом депутатов;

7) назначение и освобождение от должности
руководителей органов администрации, а также
назначение и освобождение от должности по
согласованию с руководителем соответствующе-
го органа администрации руководителей муни-
ципальных предприятий и учреждений;

8) представление на утверждение Совета
депутатов планов и программ социально-эко-
номического развития муниципального райо-
на, отчетов об их исполнении;

9) принятие мер по обеспечению и защите
интересов муниципального района, жителей
района в суде, арбитражном суде, а также в
соответствующих органах государственной вла-
сти и управления;

10) организация и обеспечение исполне-
ния отдельных государственных полномочий,
переданных в ведение муниципального райо-
на федеральными законами, законами Мос-
ковской области;

11) осуществление личного приема граж-
дан, рассмотрение предложений, заявлений и
жалоб граждан, принятие по ним решений.

7.   Полномочия руководителя администра-
ции прекращаются досрочно в случае:

1) смерти;
2) отставки по собственному желанию;
3) расторжения контракта;
4) отрешения от должности;
5) признания судом недееспособным или

ограниченно дееспособным;
6) признания судом безвестно отсутству-

ющим или объявления умершим;
7) вступления в отношении его в закон-

ную силу обвинительного приговора суда;
8) выезда за пределы Российской Феде-

рации на постоянное место жительства;
9) прекращения гражданства Российской

Федерации, прекращения гражданства ино-
странного государства — участника между-
народного договора Российской Федера-
ции, в соответствии с которым иностран-
ный гражданин имеет право быть избран-
ным в органы местного самоуправления;

10) установленной в судебном порядке
стойкой неспособности по состоянию здо-
ровья осуществлять полномочия руководи-
теля администрации;

11) иных случаях, установленных феде-
ральным законодательством.

Статья 29. Структура администрации
Одинцовского муниципального района

1. Структура администрации утвержда-
ется  Советом депутатов Одинцовского му-
ниципального района по представлению
руководителя администрации.

2. В структуру администрации могут входить
отраслевые (функциональные) и территориаль-
ные органы (подразделения) администрации.

3. Функции и полномочия органов (подраз-
делений) администрации, организация и по-
рядок их деятельности определяются Поло-
жениями об органах (подразделениях) адми-
нистрации, утверждаемыми главой района.

4. В структуру администрации  входят заме-
стители руководителя администрации.

УСТАВ
Одинцовского муниципального района

Московской области
5. Положение о структуре администрации

Одинцовского муниципального района и ее
штатное расписание ежегодно утверждаются
Советом депутатов одновременно с утверж-
дением бюджета Одинцовского муниципаль-
ного района.

6. Положение о структуре администрации
Одинцовского муниципального района долж-
но содержать:

1)  Распределение полномочий, обязанно-
стей и ответственности между заместителями
руководителя администрации;

2)  Схему структуры администрации Один-
цовского муниципального района и ее под-
разделений с указанием  статуса;

3)  Распределение полномочий, обязанно-
стей и  ответственности руководителей струк-
турных подразделений администрации Один-
цовского муниципального района и Положе-
ния о структурных подразделениях и должно-
стные инструкции их руководителей;

4)  Порядок исполнения полномочий руко-
водителя администрации  в случае досрочного
окончания его полномочий, во время отпуска,
болезни и командировок.

Статья 30. Обеспечение деятельности
администрации Одинцовского муници-
пального района

1. Расходы на обеспечение деятельности
администрации Одинцовского муниципально-
го района предусматриваются отдельной по-
зицией в бюджете Одинцовского муниципаль-
ного района в статье расходов на содержание
органов местного самоуправления.

2. Техническое обеспечение деятельности
руководителя администрации, его заместите-
лей осуществляет аппарат администрации
Одинцовского муниципального района.

Статья 31. Компетенция администрации
Одинцовского муниципального района

1. К компетенции администрации относится:
1) подготовка проекта бюджета Одинцовс-

кого муниципального района, внесение его на
утверждение Совета депутатов и обеспечение
исполнения бюджета, подготовка отчета о его
исполнении;

2) подготовка предложений по установле-
нию местных налогов и сборов, внесение ука-
занных предложений на рассмотрение Совета
депутатов;

3) подготовка документов, необходимых для
подготовки проекта бюджета Одинцовского
муниципального района;

4) обеспечение исполнения решений орга-
нов местного самоуправления по реализации
вопросов местного значения;

5) осуществление отдельных государствен-
ных полномочий, переданных органам мест-
ного самоуправления федеральными закона-
ми и законами Московской области;

6) подготовка проектов решений Совета
депутатов, правовых актов главы района и ру-
ководителя администрации района;

7) разработка программ и планов социаль-
но-экономического развития района и обес-
печение их выполнения;

8) управление и распоряжение муниципаль-
ной собственностью в Порядке, утвержден-
ном Советом депутатов;

9) разработка генерального плана, проек-
тов планировки и застройки, а также планов
землеустройства на территории муниципаль-
ного района;

10) участие в охране окружающей среды;
11) координация деятельности муниципаль-

ных учреждений и предприятий по вопросам
местного значения;

12) осуществление функций по опеке и
попечительству;

13) управление муниципальным жилищным
фондом и коммунальным, бытовым хозяйством;

14) строительство и реконструкция муни-
ципальных объектов;

15) разработка и  реализация программ ис-
пользования и охраны муниципальных земель.

2. Администрация Одинцовского муници-
пального района обладает полномочиями вно-
сить на рассмотрение Совета депутатов:

1) проекты предусмотренных настоящим Ус-
тавом общеобязательных решений по пред-
метам ведения Одинцовского муниципально-
го района;

2) проекты планов и программ развития
Одинцовского муниципального района;

3) предложения по определению порядка
управления и распоряжения имуществом Один-
цовского муниципального района, в том числе
порядка и условий приватизации муниципаль-

ного имущества;
4)  предложения по приобретению, отчуж-

дению, пользованию имуществом Одинцовс-
кого муниципального района;

5) предложения по исполнению решений
Совета депутатов, принятых в порядке осуще-
ствления контроля деятельности органов мес-
тного самоуправления и должностных лиц
местного самоуправления;

6) предложения по осуществлению иных
полномочий органов местного самоуправле-
ния Одинцовского муниципального района.

3. Администрация Одинцовского муници-
пального района обязана:

1)  в установленном регламентом Совета
депутатов порядке и сроки давать заключения
на проекты решений, имеющих нормативное
содержание, и проекты нормативных право-
вых актов Совета депутатов;

2) в установленные решениями Совета де-
путатов сроки обеспечивать исполнение ре-
шений Совета депутатов, в части отнесенной к
ведению администрации.

Статья 32. Полномочия администрации
Одинцовского муниципального района

1. В порядке, установленном настоящим Ус-
тавом, на основании и в соответствии с реше-
ниями Совета депутатов и Положением адми-
нистрация Одинцовского муниципального рай-
она наделяется полномочиями по  решению
следующих вопросов местного значения:

1) организации в границах муниципального
района электро- и газоснабжения муниципаль-
ных образований, входящих в состав Одинцов-
ского муниципального района;

2) содержания и строительства автомобиль-
ных дорог общего пользования между насе-
ленными пунктами, мостов и иных транспорт-
ных инженерных сооружений вне границ насе-
ленных пунктов в границах Одинцовского муни-
ципального района, за исключением автомо-
бильных дорог общего пользования, мостов и
иных транспортных инженерных сооружений
федерального и регионального значения;

3) создания условий для предоставления
транспортных услуг населению и организация
транспортного обслуживания населения меж-
ду поселениями в границах Одинцовского му-
ниципального района;

4) участия в предупреждении и ликвидации
последствий чрезвычайных ситуаций на терри-
тории Одинцовского муниципального района;

5) организации охраны общественного по-
рядка на территории Одинцовского муници-
пального района муниципальной милицией;

6) организации мероприятий по охране
окружающей среды на территории Одинцовс-
кого муниципального района;

7) организации и осуществления экологи-
ческого контроля объектов производственно-
го и социального назначения на территории
Одинцовского муниципального района, за ис-
ключением объектов, экологический контроль
которых осуществляют федеральные органы
государственной власти;

8) организации предоставления общедос-
тупного и бесплатного начального общего,
основного общего, среднего (полного) об-
щего образования по основным общеобразо-
вательным программам; организации предос-
тавления дополнительного образования и об-
щедоступного бесплатного дошкольного об-
разования на территории Одинцовского муни-
ципального района, а также организации от-
дыха детей в каникулярное время;

9) организации оказания на территории
Одинцовского муниципального района скорой
медицинской помощи (за исключением сани-
тарно-авиационной), первичной медико-сани-
тарной помощи в амбулаторно-поликлиничес-
ких и больничных учреждениях, медицинской
помощи женщинам в период беременности,
во время и после родов;

10) осуществления опеки и попечительства;
11) организации утилизации и переработки

бытовых и промышленных отходов;
12) утверждения схем территориального

планирования Одинцовского муниципального
района, правил землепользования и застройки
межселенных территорий, утверждения под-
готовленной на основе схемы территориаль-
ного планирования муниципального района
документации по планировке территории, ве-
дения информационной системы обеспечения
градостроительной деятельности, осуществ-
ляемой на территории муниципального райо-
на, резервирования и изъятия, в том числе
путем выкупа, земельных участков в границах му-

ниципального района для муниципальных нужд,
утверждения местных нормативов градостроитель-
ного проектирования межселенных территорий,
осуществления земельного контроля за исполь-
зованием земель межселенных территорий;

13) формирования и содержания муници-
пального архива, включая хранение архивных
фондов поселений;

14) содержания на территории Одинцовс-
кого муниципального района межпоселенчес-
ких мест захоронения, организация ритуаль-
ных услуг;

15) создания условий для обеспечения на-
селения поселений, входящих в состав Один-
цовского муниципального района, услугами
связи, общественного питания, торговли и
бытового обслуживания;

16) организации библиотечного обслужи-
вания поселений (обеспечение услугами биб-
лиотечного коллектора);

17) организации и осуществления мероп-
риятий по гражданской обороне, защите на-
селения и территории Одинцовского муници-
пального района от чрезвычайных ситуаций
природного и техногенного характера;

18) создания, развития и обеспечения охра-
ны лечебно-оздоровительных местностей и
курортов местного значения на территории
Одинцовского муниципального района;

19) осуществления мероприятий по обес-
печению безопасности людей на водных
объектах, охране их жизни и здоровья;

2. Для осуществления полномочий, указан-
ных в пунктах 1-3, 11, 14-16 части 1 настоя-
щей статьи Администрация Одинцовского му-
ниципального района может в порядке, уста-
новленном в соответствии с настоящим Уста-
вом, инициировать учреждение муниципаль-
ных унитарных предприятий.

3. Для осуществления полномочий, указан-
ных в пунктах 6 и 7 части 1 настоящей статьи
администрация Одинцовского муниципально-
го района в порядке, установленном в соот-
ветствии с настоящим Уставом, учреждает му-
ниципальную экологическую инспекцию Один-
цовского муниципального района.

4. Для осуществления полномочий, указан-
ных в пунктах 8, 9, 12-13, 16 и 18 части 1
настоящей статьи, администрация Одинцовс-
кого муниципального района в порядке, уста-
новленном в соответствии с настоящим Уста-
вом, учреждает муниципальные учреждения.

5. Для осуществления  полномочий, указан-
ных в пунктах 4, 10, 17 и 19 части 1 настоящей
статьи администрация Одинцовского муници-
пального района может в порядке, установ-
ленном в соответствии с настоящим Уставом,
создать специальные структурные подразде-
ления Администрации.

Статья 33.  Муниципальная служба
Правовое регулирование муниципальной

службы, включая требования к должностям
муниципальной службы, определение ста-
туса муниципального служащего, условия и
порядок прохождения муниципальной службы,
устанавливается Положением о муниципальной
службе, утверждаемым Советом депутатов,
в соответствии с федеральным законом и
законом  Московской области.

Глава 8. Контрольный орган Одинцов-
ского муниципального района

Статья 34. Контрольно-ревизионная ко-
миссия Одинцовского муниципального
района

1.  В целях контроля за исполнением местно-
го бюджета, соблюдением установленного по-
рядка подготовки и рассмотрения проекта мест-
ного бюджета, отчета о его исполнении, а также
в целях контроля за соблюдением установлен-
ного порядка управления и распоряжения иму-
ществом, находящимся в муниципальной соб-
ственности, реализации контрольных полномо-
чий Совета депутатов создается контрольный
орган – контрольно-ревизионная комиссия Один-
цовского муниципального района (далее по тек-
сту контрольно-ревизионная комиссия).

2. Руководитель контрольно-ревизионной
комиссии, председатель комиссии, избирает-
ся из состава Совета депутатов и является за-
местителем председателя Совета депутатов.

3. Председатель контрольно-ревизионной
комиссии осуществляет свои полномочия в со-
ответствии с Положением о контрольно-ре-
визионной комиссии утверждаемым Советом
депутатов.

4. Состав контрольно-ревизионной комис-
сии формируется Советом депутатов по пред-
ложению главы района, депутатов Совета и
руководителя администрации.

5.  Контрольно-ревизионная комиссия из-
бирается не менее чем из трех депутатов. В
состав комиссии не может входить глава Один-
цовского муниципального района — предсе-
датель Совета депутатов.

6. Контрольно-ревизионная комиссия осу-
ществляет:

1)  контроль исполнения бюджета Один-
цовского муниципального района;

2)  дает заключения на проект бюджета;
3)  дает заключения на отчет об исполне-

нии бюджета;
4)  проверяет эффективность использова-

ния бюджетных средств муниципальными уч-
реждениями и предприятиями и другими по-
лучателями бюджетных средств;

5) проверяет эффективность управления и
использования муниципального имущества, эф-
фективность осуществления своих функций му-
ниципальными предприятиями и учреждениями;

6)  дает заключения на проекты норматив-
но-правовых актов, предусматривающих рас-
ходы из бюджета Одинцовского муниципаль-
ного района.

7.  Контрольно-ревизионная комиссия мо-
жет привлекать к своей работе физических и
юридических лиц.

8. Контрольно-ревизионная комиссия мо-
жет привлекать к реализации своих полномо-
чий аудиторские организации.

9. Контрольно-ревизионная комиссия может
осуществлять аудит и проверки по соглашениям,
заключениям с входящими в состав Одинцовско-
го муниципального района поселениями.

10. Результаты проверок, осуществляемых
контрольно-ревизионной комиссией, подле-
жат официальному опубликованию (обнаро-
дованию).

11.  Органы местного самоуправления и
должностные лица местного самоуправления,
муниципальные предприятия, учреждения, а
также иные получатели средств из бюджета
Одинцовского муниципального района обяза-
ны представлять в контрольно-ревизионную
комиссию по ее требованию необходимую
информацию и документы по вопросам, отно-
сящимся к их компетенции.

12. Контрольно-ревизионная комиссия пред-
ставляет на утверждение Совета депутатов рег-
ламент контрольно-ревизионной комиссии (по-
ложение о контрольно-ревизионной комиссии).

13.  Контрольно-ревизионная комиссия входит
в структуру Совета депутатов и ее деятельность
обеспечивается в порядке, предусмотренном для
обеспечения деятельности Совета депутатов.

РАЗДЕЛ 3
Участие населения Одинцовского му-

ниципального района в осуществлении
местного самоуправления

Глава 8. Участие населения в рефе-
рендумах и муниципальных выборах

Статья 35. Местный референдум
1. В целях решения непосредственно

населением вопросов местного значения
проводится местный референдум.

2. Местный референдум может прово-
диться на всей территории  Одинцовского
муниципального района.

3. Решение о назначении местного ре-
ферендума принимается Советом депута-
тов:

1) по инициативе, выдвинутой гражда-
нами Российской Федерации, постоянно
проживающими на территории  Одинцов-
ского муниципального района, имеющи-
ми право на участие в местном рефе-
рендуме;

2) по инициативе, выдвинутой избира-
тельными объединениями, иными обще-
ственными объединениями, уставы кото-
рых предусматривают участие в выборах и
референдумах и которые зарегистрирова-
ны в порядке и сроки, установленные фе-
деральным законом;

3) по инициативе Совета депутатов и главы
района, выдвинутой ими совместно.

4. Условием назначения местного рефе-
рендума по инициативе граждан, избирательных
объединений, иных общественных объеди-
нений, является сбор подписей в поддержку
данной инициативы, количество которых должно
составлять 5 процентов от числа участников
референдума, зарегистрированных на тер-
ритории  Одинцовского муниципального района
в соответствии с федеральным законом и
законом Московской области.

Инициатива проведения референдума,
выдвинутая гражданами, избирательны-
ми объединениями, иными обществен-
ными объединениями оформляется в
порядке, установленном в соответствии
с федеральным законом и законом Мос-
ковской области.

Инициатива проведения референдума,
выдвинутая совместно Советом депутатов
и главой района, оформляется муниципаль-
ными правовыми актами Совета депутатов
и главы  района.

(Продолжение на 12 стр.).
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5. Совет депутатов назначает местный

референдум в течение 30 дней со дня
поступления в Совет депутатов докумен-
тов о выдвижении инициативы проведения
местного референдума.

В случае, если местный референдум не
назначен Советом депутатов в установленные
сроки, референдум назначается судом на
основании обращения граждан, избирательных
объединений, руководителя  администра-
ции района, органов государственной вла-
сти  Московской области или прокурора. В
случае, если местный референдум назна-
чен судом, местный референдум органи-
зуется избирательной комиссией  Один-
цовского муниципального района, а обес-
печение проведения местного референ-
дума осуществляется исполнительным ор-
ганом государственной власти  Московс-
кой области.

6. В местном референдуме имеют пра-
во участвовать граждане Российской Фе-
дерации, проживающие в  Одинцовском
районе. Граждане Российской Федерации
участвуют в местном референдуме на ос-
нове равного всеобщего и прямого воле-
изъявления при тайном голосовании.

7. Итоги голосования и принятое на местном
референдуме решение подлежат офици-
альному опубликованию.

8. На местный референдум не могут быть
вынесены вопросы, не являющиеся вопро-
сами местного значения  Одинцовского
муниципального района, а также вопросы:

- о принятии бюджета  Одинцовского
муниципального района или о внесении в
него изменений;

- о принятии чрезвычайных и срочных
мер по обеспечению безопасности и здо-
ровья населения.

 9. Повторно вопрос на референдум может
быть вынесен не ранее 2-х лет со дня опуб-
ликования результатов референдума по
аналогичному вопросу.

10. Принятое на местном референдуме
решение подлежит обязательному испол-
нению на территории  Одинцовского муни-
ципального района и не нуждается в утвер-
ждении какими-либо органами государствен-
ной власти, их должностными лицами или
органами местного самоуправления Один-
цовского муниципального района.

11. Решение о проведении местного
референдума, а также принятое на мест-
ном референдуме решение может быть
обжаловано в судебном порядке гражда-
нами, органами местного самоуправления
Одинцовского муниципального района,
прокурором, иными уполномоченными
федеральным законом органами государ-
ственной власти.

12. Местный референдум проводится с
соблюдением гарантий права граждан на
участие в референдуме, установленными
федеральными законами. Подготовка и
проведение местного референдума осу-
ществляется в соответствии с законами
Московской области.

Статья 36. Муниципальные выборы
1. Выборы в органы местного самоуп-

равления Одинцовского муниципального
района проводятся в соответствии с феде-
ральными законами,  законом  Московской
области «О выборах депутатов Советов
депутатов, глав муниципальных образова-
ний и других должностных лиц местного
самоуправления в Московской области»,
настоящим Уставом и решениями Совета
депутатов, принятыми по вопросам его
ведения.

2. Выборы назначаются Советом депу-
татов, а в случаях установленных федеральным
законом — избирательной комиссией му-
ниципального района или судом.

3.  Выборы депутатов Совета депутатов
осуществляются по многомандатным изби-
рательным округам.

4. Выборы главы Одинцовского муни-
ципального района проводятся по едино-
му избирательному округу.

5. Итоги муниципальных выборов под-
лежат официальному опубликованию.

Статья 37. Избирательные права жи-
телей Одинцовского муниципального
района

1. Право избирать депутатов Совета депу-
татов и главу Одинцовского муниципального
района, голосовать на местных референдумах
имеют жители Одинцовского муниципального
района, достигшие возраста 18 лет.

2. Избирательным правом обладают:
1)  граждане Российской Федерации, по-

стоянно проживающие в Одинцовском муни-
ципальном районе;

2) военнослужащие, проживающие в Один-
цовском муниципальном районе, кроме воен-
нослужащих срочной службы;

3) военнослужащие срочной службы, по-
стоянно проживавшие в Одинцовском  муни-
ципальном районе на момент призыва.

3. Установление ограничений избиратель-
ных прав граждан гарантированных  Конститу-
цией Российской Федерации, федеральными
законами, законами Московской области не
допускается.

Статья 38. Выборы депутатов Совета де-
путатов

1. Депутаты Совета депутатов избираются
по четырем пятимандатным избирательным
округам.

2. Депутаты Совета депутатов избираются
сроком на пять лет.

3. Первое заседание депутатов нового со-
зыва проводится не позднее, чем на пятнадца-
тый день со дня выборов.

Статья 39. Выборы главы Одинцовско-
го муниципального района

1. Глава Одинцовского муниципального рай-
она избирается гражданами, постоянно про-
живающими на территории района, на основа-
нии всеобщего равного и прямого избиратель-
ного права при тайном голосовании, в поряд-
ке, предусмотренном федеральными закона-
ми, законом Московской области «О выборах
депутатов Советов депутатов, глав муниципаль-
ных образований и других должностных лиц
местного самоуправления в Московской обла-
сти» и настоящим Уставом.

2. Главой Одинцовского муниципального
района может быть избран гражданин РФ, до-
стигший 21 года.

3. Глава Одинцовского муниципального рай-
она избирается сроком на пять лет.

4. Полномочия главы Одинцовского муни-
ципального района начинаются со дня его вступ-
ления в должность и оканчиваются в день вступ-
ления в должность вновь избранного главы.

Статья 40. Назначение дня голосования
1.  Выборы депутатов Совета депутатов и

главы Одинцовского муниципального района
назначаются Советом депутатов.

2.  Выборы депутатов Совета депутатов и
главы Одинцовского муниципального района
назначаются на первое воскресенье, следую-
щее за днем окончания установленного срока
полномочий депутатов Совета депутатов и гла-
вы Одинцовского муниципального района соот-
ветственно. В предусмотренных федеральны-
ми законами, законами Московской области,
настоящим Уставом случаях Совет депутатов
вправе назначить выборы на более раннюю дату.

3.  Решение о назначении выборов должно
быть принято не позднее срока, предусмот-
ренного избирательным законодательством.

Статья 41. Голосование по отзыву де-
путата

1. Голосование по отзыву депутата Со-
вета депутатов проводится по инициативе
избирателей избирательного округа, от
которого избран депутат.

2. Депутат может быть отозван в поряд-
ке и по основаниям, установленным феде-
ральным законом, законом Московской
области и настоящим Уставом.

3. Основаниями для отзыва депутата могут
служить:

конкретные противоправные действия
(бездействие) нанесшие материальный ущерб
или причинение вреда здоровью граждан,
а также нанесшие материальный ущерб
имуществу Одинцовского муниципального
района в случае их подтверждения в су-
дебном порядке;

уклонение от выполнения депутатских
обязанностей, выразившееся в системати-
ческом отсутствии без уважительных при-
чин на заседаниях Совета депутатов или
постоянных и временных комиссиях и иных
органов Совета депутатов, членом кото-
рых депутат избран.

4. Депутат считается отозванным:
Если за отзыв проголосовало не менее

половины избирателей, зарегистрирован-
ных в избирательном округе.

5. Депутат имеет право дать избирате-
лям объяснения по поводу обстоятельств,
выдвигаемых в качестве оснований для от-
зыва.

6. Итоги голосования по отзыву депута-
та района и принятое решение подлежат
официальному опубликованию.

7. Отзыв по указанным основаниям не
освобождает депутата от иной ответствен-
ности за допущенные нарушения законов
и иных нормативных правовых актов орга-
нов государственной власти и органов ме-
стного самоуправления  Одинцовского му-
ниципального района в порядке, предус-

мотренном законодательством.
Статья 42. Голосование по отзыву гла-

вы Одинцовского муниципального района
1. Голосование по отзыву главы Один-

цовского муниципального района прово-
дится по инициативе жителей Одинцовс-
кого муниципального района.

2. Глава Одинцовского муниципального
района может быть отозван в порядке и по
основаниям, установленным в соответствии
с федеральным законом, законом Москов-
ской области и настоящим Уставом.

3. Основаниями для отзыва главы Один-
цовского муниципального района могут
служить:

конкретные противоправные действия
(бездействие) нанесшие материальный ущерб
или причинение вреда здоровью граждан,
а также нанесшие материальный ущерб
имуществу Одинцовского муниципального
района в случае их подтверждения в су-
дебном порядке;

уклонение от выполнения обязанностей,
выразившееся в систематическом отсутствии
без уважительных причин на заседаниях
Совета депутатов.

4. Глава Одинцовского муниципального
района считается отозванным, если за от-
зыв проголосовало не менее половины из-
бирателей, зарегистрированных в избира-
тельном округе по выборам главы района.

5. Глава Одинцовского муниципального
района имеет право дать избирателям объяс-
нения по поводу обстоятельств, выдвигае-
мых в качестве оснований для отзыва.

6. Итоги голосования по отзыву главы
Одинцовского муниципального района и
принятое решение подлежат официальному
опубликованию.

7. Отзыв по указанным основаниям не
освобождает главу Одинцовского муници-
пального района от иной ответственности
за допущенные нарушения законов и иных
нормативных правовых актов органов го-
сударственной власти и органов местного
самоуправления  Одинцовского муниципаль-
ного района в порядке, предусмотренном
законодательством.

Статья 43. Голосование по вопросам
изменения границ Одинцовского муни-
ципального района, преобразования
Одинцовского муниципального района

1. Голосование по вопросам изменения
границ Одинцовского муниципального района,
преобразования  Одинцовского муниципаль-
ного района назначается Советом депута-
тов и проводится в порядке, установлен-
ном федеральными законами и законами
Московской области.

2. Голосование по вопросам изменения
границ  Одинцовского муниципального
района, преобразования Одинцовского му-
ниципального района считается состоявшимся,
если в нем приняло участие более поло-
вины жителей, обладающих избиратель-
ным правом, проживающих на территории,
на которой проводилось голосование. Со-
гласие населения на изменение границ
Одинцовского муниципального района,
преобразование района считается получен-
ным, если за указанные изменение, пре-
образование проголосовало более поло-
вины принявших участие в голосовании
жителей  Одинцовского муниципального
района.

 3. Итоги голосования по вопросам из-
менения границ Одинцовского муниципаль-
ного района, преобразования  Одинцовс-
кого муниципального района и принятые
решения подлежат официальному опубли-
кованию.

Статья 44. Избирательная комис-
сия  Одинцовского муниципально-
го района

1. Избирательная комиссия  Одинцовс-
кого муниципального района организует
подготовку и проведение муниципальных
выборов Совета депутатов, главы Один-
цовского муниципального района, местного
референдума, голосования по отзыву де-
путатов, главы района, голосования по воп-
росам  изменения границ муниципального
района, преобразования Одинцовского му-
ниципального района.

2.  Порядок формирования и полномочия
избирательной комиссии, порядок и гарантии
ее деятельности регулируются федеральны-
ми законами и законами Московской области,
нормативными правовыми актами Совета де-
путатов.

3.  В соответствии с решением Совета
депутатов избирательная комиссия может
наделяться правами юридического лица и
осуществлять свою деятельность на посто-

янной основе.
Глава 9. Формы участия населения в

осуществлении местного самоуправления
Статья 45. Собрание граждан и кон-

ференция граждан (собрание делегатов)
1. Для обсуждения вопросов местного

значения, информирования населения о
деятельности органов и должностных лиц
местного самоуправления  муниципально-
го района могут проводиться собрания граж-
дан или в  случаях  и Порядке,  установ-
ленном  Советом депутатов — конферен-
ции граждан (собрания делегатов).

 2. Собрания граждан или конференции
граждан (собрания делегатов) проводятся по
инициативе населения, Совета депутатов, главы
района.  Порядок их назначения и проведе-
ния, а также их полномочия определяются
федеральным законом и нормативным пра-
вовым актом  Совета депутатов.

3. Итоги собрания граждан или конфе-
ренции граждан (собрания делегатов) под-
лежат официальному опубликованию (об-
народованию).

Статья 46. Правотворческая иници-
атива граждан

1. Жители  Одинцовского муниципального
района вправе вносить в органы местного са-
моуправления  Одинцовского муниципального
района проекты правовых актов по вопросам,
находящимся в компетенции соответствующих
органов местного самоуправления.

2. С правотворческой инициативой мо-
жет выступить инициативная группа граж-
дан  Одинцовского муниципального райо-
на, обладающих избирательным правом, в
порядке, установленном правовым актом
Совета депутатов.

3. Проект правового акта, внесенный в
порядке реализации правотворческой ини-
циативы граждан в течение трех месяцев
со дня его внесения, подлежит обязатель-
ному рассмотрению Советом депутатов или
главой Одинцовского муниципального района.

4. Мотивированное решение, принятое по
результатам рассмотрения проекта правового
акта, внесенного в порядке реализации право-
творческой инициативы граждан, должно быть
официально в письменной форме доведено
до сведения внесшей его инициативной груп-
пы граждан.

Статья 47. Публичные слушания
1. Для обсуждения проектов муниципальных

правовых актов по вопросам местного зна-
чения с участием жителей  Одинцовского
муниципального района, Советом депута-
тов,  главой района могут проводиться пуб-
личные слушания.

2. Публичные слушания проводятся по
инициативе населения, Совета депутатов или
главы Одинцовского муниципального района.

3. На публичные слушания в обязатель-
ном порядке выносятся:

1) проект Устава  Одинцовского муни-
ципального района, а также проект реше-
ния Совета депутатов о внесении измене-
ний и дополнений в него;

2) проект местного бюджета и отчет о
его исполнении;

3) проекты планов и программ развития
Одинцовского муниципального района;

4) проекты правил землепользования
и застройки, проекты планировки тер-
риторий и проекты межевания террито-
рий, а также вопросы предоставления раз-
решений на условно разрешенный вид
использования земельных участков и объек-
тов капитального строительства, вопро-
сы отклонения от предельных парамет-
ров разрешенного строительства, рекон-
струкции объектов капитального строи-
тельства в части, отнесенной федераль-
ным законом к компетенции муниципаль-
ного района;

5) вопросы о преобразовании Одинцов-
ского муниципального района.

4.  Проекты нормативных актов, выно-
симые на публичные слушания, должны быть
опубликованы не позднее, чем за 30 дней
до даты проведения публичных слушаний.

5. Рекомендации публичных слушаний под-
лежат официальному опубликованию.

6. Порядок проведения публичных слу-
шаний определяется Положением о пуб-
личных слушаниях в  Одинцовском муни-
ципальном  районе, принимаемым Сове-
том депутатов.

Статья 48. Опрос граждан
1.  Опрос граждан проводится на всей

территории или на части территории Один-
цовского муниципального района для вы-
явления мнения населения и его учета при
принятии решений органами и должност-
ными лицами местного самоуправления

Одинцовского муниципального района, а
также органами государственной власти.

Результаты опроса носят рекомендательный
характер.

2.   В опросе граждан имеют право уча-
ствовать жители  Одинцовского муници-
пального района, обладающие избирательным
правом.

3.  Опрос граждан проводится по ини-
циативе Совета депутатов или главы Один-
цовского муниципального района.

4.  Порядок назначения и проведения
опроса граждан определяется Положени-
ем о порядке проведения опросов граж-
дан в  Одинцовском районе, принимаемым
Советом депутатов, в соответствии с фе-
деральными законами, законами  Москов-
ской области и настоящим Уставом.

5.  Решение о назначении опроса граж-
дан принимается Советом депутатов.

6.  Жители Одинцовского муниципаль-
ного района должны быть проинформиро-
ваны о проведении опроса граждан не менее
чем за 10 дней до его проведения.

7.  Финансирование мероприятий, связанных
с подготовкой и проведением опроса граж-
дан, осуществляется за счет средств бюдже-
та  Одинцовского муниципального района -
при проведении его по инициативе органов
местного самоуправления  Одинцовского
муниципального района, за счет средств
бюджета Московской области – при прове-
дении опроса по инициативе органов госу-
дарственной власти Московской области.

 Статья 49.  Обращения граждан в
органы местного самоуправления

1. Граждане имеют право на индивиду-
альные и коллективные обращения в орга-
ны местного самоуправления  Одинцовс-
кого муниципального района.

2. Должностные лица местного самоуп-
равления  Одинцовского муниципального
района обязаны дать письменный ответ по
существу обращений граждан в течение
одного месяца.

3. Порядок и сроки рассмотрения об-
ращений граждан в органы местного са-
моуправления  Одинцовского муниципаль-
ного района устанавливаются законом  Мос-
ковской области и принимаемыми в соот-
ветствии с ним муниципальными право-
выми актами.

4. Должностные лица органов местного
самоуправления  Одинцовского муниципаль-
ного района несут административную от-
ветственность за нарушение порядка и сроков
письменных ответов на обращения граж-
дан в органы местного самоуправления,
предусмотренную законом  Московской
области, настоящим Уставом и дисципли-
нарную ответственность, предусмотренную
Положением о соответствующем органе
местного самоуправления.

РАЗДЕЛ 4
Муниципальные правовые акты Один-

цовского муниципального района
Глава 9. Виды муниципальных пра-

вовых актов, порядок принятия и вступ-
ления в силу муниципальных правовых
актов Одинцовского муниципального
района

Статья 50. Виды муниципальных пра-
вовых актов Одинцовского муниципаль-
ного района

1. Органы местного самоуправления Один-
цовского муниципального района по вопросам
своего ведения и в соответствии со своей ком-
петенцией и полномочиями принимают нор-
мативные правовые акты и правовые акты ин-
дивидуального применения, а также заключа-
ют договоры и соглашения.

2. Устав Одинцовского муниципального рай-
она и решения, принятые на местном рефе-
рендуме, имеют прямое действие и применя-
ются на всей территории Одинцовского муни-
ципального района.

Иные муниципальные правовые акты не
должны противоречить Уставу Одинцовско-
го муниципального района и правовым ак-
там, принятым на местном референдуме.

3.  К нормативным правовым актам Один-
цовского муниципального района относятся:

1) Устав Одинцовского муниципального рай-
она;

2) решения Совета депутатов;
3) решения, принятые на местном рефе-

рендуме;
4) положения;
5) временные положения;
6) регламент Совета депутатов;
7) правила;
8) временные правила;
9) постановления.

(Продолжение следует).
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